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Не спеши! Всё равно  
тебя обгоним

Во главе администраций
В	 Воронежской	 области	 проходят	 заседания	 райсоветов,	 на	
которых	депутаты	утверждают	глав	районных	администраций	(не	
путать	с	главами	районов	–	они	выбраны	ранее	из	числа	депутатов	
или	прямым	голосованием).	В	Воробьёвке	из	двух	кандидатов,	
участвовавших	в	конкурсе	на	замещение	вакантной	управлен-
ческой	должности,	главою	районной	администрации	определен	
Сергей	Письяуков	–	глава	Руднянского	поселения.	В	Хохле	из	
четырех	кандидатов	депутаты	отдали	предпочтение	Владимиру	
Власову	–	заместителю	главы	райадминистрации.

И здесь «борьба за урожай»?
В	течение	первой	декады	апреля	цены	на	бензин	и	дизтопливо	в	
Воронежской	области	в	среднем	выросли	более	чем	на	1	рубль.	
Причём,	наибольший	рост	относится	к	дизтопливу	–	Рязанский	
нефтеперерабатывающий	завод	взвинтил	на	него	цену	сразу	на	
3400	рублей	за	тонну.	Представители	крупнейших	воронежских	
продавцов	топлива	–	«Роснефть»,	«Лукойл»,	ВТК	–	уверяют,	что	
подорожание	вызвано	ростом	мировых	цен	на	нефть	и	спроса	
на	 внутреннем	 рынке.	 Что	 касается	 дизтоплива,	 то	 его	 цены,	
скорее	всего,	вскоре	вновь	вырастут.	Кстати,	из	южных	районов	
Воронежской	области	сообщают,	что	активность	в	покупке	«со-
ляры»	проявляют	соседи-украинцы	–	там	это	горючее	по	цене	
уже	почти	сравнялось	с	95-м	(!)	бензином.	

Ничего себе страховка!
Заключён	самый	крупный	в	нашей	области	за	последние	5	лет	
страховой	договор.	В	пригороде	Воронежа	по	полному	пакету	
рисков	(от	пожара,	взрыва,	стихийных	бедствий,	краж	и	грабежа)	
застрахован	жилой	дом	на	сумму	7,2	миллиона	рублей.

Алкогольная «некондиция» 
389	 литров	 алкогольной	 продукции,	 в	 том	 числе	 150	 литров	
-	 импортного	 производства	 изъято	 из	 оборота	 -	 сообщили	 в	
пресс-центре	 Управления	 Роспотребнадзора	 по	 Воронежской	
области.	 Причина	 -	 неполная	 информация	 	 о	 товаре	 и	 ненад-
лежащее	 качество,	 в	 частности,	 наличие	 осадка.	 За	 первый	
квартал	 текущего	 года	 проведены	 контрольные	 мероприятия	
92	 объектов,	 осуществляющих	 продажу	 алкогольной	 продук-
ции.	Проверенно	9633	литров	алкоголя.	24	должностных	лица	
привлечено	 к	 административной	 ответственности	 	 по	 статье	
«Нарушение	 правил	 продажи	 этилового	 спирта,	 алкогольной	
и	спиртосодержащей	продукции,	а	так	же	пива	и	напитков	из-
готавливаемых	на	его	основе».	

Погибла девочка
В	Подгоренском	районе	автомобиль	насмерть	сбил	9-летнюю	
девочку,	 вышедшую	 из	 школьного	 автобуса.	 ЧП	 произошло	
10	апреля	в	15.15	у	поворота	на	село	Кошарное	–	сообщила	
старший	 государственный	 инспектор	 ГИБДД	 области	 Татьяна	
Сушкова.	Школьный	автобус	развозил	учащихся	школ	в	отдален-
ные	сёла	района.	Водитель	остановился	на	проезжей	части,	из	
автобуса	вышли	7	ребятишек	и	стали	переходить	дорогу.	Одна	
девочка	замешкалась…	Прокуратура	района	проводит	проверку	
правомерности	 действий	 водителя	 и	 педагога,	 сопровождав-
шего	 школьников.	 Выясняется,	 почему	 учитель	 в	 этот	 момент	
находился	в	автобусе.

По	сведениям	Воронежского	гидрометеоцентра,	сегодня днем 
по	области	облачно	с	прояснениями,	местами	кратковременный	
дождь;	ветер	северо-западный	умеренный;	температура +8...+13, 
при	прояснениях	до +18.

16 апреля	по	области	–	облачно	с	прояснениями,	ночью	преиму-
щественно	без	осадков,	днем	местами	кратковременный	дождь,	в	
отдельных	пунктах	сильный;	ветер	восточный,	ночью	умеренный,	
днем	порывистый;	температура	ночью	+1...+6,	днем	+7...+12, 
при	прояснениях	до +17.

17 апреля	по	области	–	облачно	с	прояснениями,	временами	
дождь,	ночью	местами	сильный;	ветер	юго-восточный	умеренный,	
местами	порывистый;	температура	ночью	+3...+8,	днем +6...+11, 
при	прояснениях до +16.

Один умный человек сказал, что в жизни должно быть место 
юмору. Не будем говорить за всю жизнь, но в «Коммуне» такое 
место точно есть. И «приватизировал» его, пользуясь служеб-
ным положением заместителя главного редактора, Анатолий 
Бавыкин. А напоминаем об этом вот в какой связи. Вчера 
исполнилось 15 лет со дня появления в «Коммуне» рубрики 
«Всегда на этом месте рисует Анатолий Бавыкин».

На прямой вопрос, когда же закончится его многотысячное 
собрание карикатур, автор ответил скромно: «Пока читателям 
не надоедят мои рисунки». Таким ответом он поставил в тупик 
редакцию: может и надоели, да только как об этом узнать…

Так что, пусть себе рисует Анатолий Петрович. Благо поводов 
(и веселых, и не очень) хватает. Ибо, как сказал другой мудрый 
человек, все течет, но не меняется. Вот и тему сегодняшнего 
рисунка Бавыкина новой не назовешь. Уже рисовал он эти 
странные «забеги» в неравных весовых категориях...

15 лет  
из номера  
в номер

Заполненный талон вышлите или  
принесите в редакцию по адресу: 394036,  
г. Воронеж,  ул. Комиссаржевской, 4а. Тел. (4732) 390087.
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Выбор В Пользу «коммуны»

С	1	апреля	началась основная подписка на газету «коммуна» на	
второе	полугодие	текущего	года.	Как	мы	и	предупреждали,	стоимость	
подписки	заметно	выросла	за	счет	удорожания	доставки	газеты	и	со-
ставила:	348,24 руб.	–	для	постоянных	подписчиков	(индекс	51156),	
430,20 руб.	–	для	юридических	лиц	(индекс	51214).	Мы	надеемся,	что	
для	многих	читателей	«Коммуна»	останется	надежным	источником	до-
стоверной,	объективной	и	полной	информации	о	жизни	Воронежской	
области.	 Для	 того,	 чтобы	 получать	 «Коммуну»	 вовремя,	 необходимо	
оформить подписку	в	ближайшем	почтовом	отделении	связи.

напоминаем вам, что все подписчики 
газеты «коммуна» 

участвуют в призовой игре	
Для	участия	необходимо	заполнить	талон	участника	и	выслать	в	адрес	
редакции,	 сделав	 пометку	 на	 конверте	 «Призовая	 игра».	 По	 итогам	
подписки	 будут	 разыграны	 телевизор, утюги, чайники, радио-
приемники	и	другие	нужные	и	полезные	в	хозяйстве	вещи.	

остаВайтесь с нами!

«В одной упряжке с мэром»
- Александр Никитович, 

для большинства воронежцев 
– вы человек новый. Раньше о 
вас писали мало, а за послед-
нее время газеты опублико-
вали весьма противоречивую 
информацию. Например, на-
звали вас москвичом, генди-
ректором шинного завода и 
главным строителем частной 
фирмы…

- В июне мне будет 57 лет, 
и я местный. Для меня левый 
берег Воронежа – родной. 
Учился в школе № 33, окон-
чил технологический инсти-
тут. С дипломом механика 
пришёл на шинный завод, 
остался там на долгие-долгие 
годы – прошёл путь от масте-
ра до директора по развитию 
и капитальному строительству 
ООО «Амтел-Черноземье». 
Можете себе представить, 
с каким трудом я делал вы-
бор – уйти с родного пред-
приятия на «непрофильную» 
должность или заниматься 

любимым и привычным делом 
впредь?

- А вы – человек честолю-
бивый?

- Думаете, власти захоте-
лось? Нахваливать себя вроде 
как неприлично, но ещё в 
советские времена в моих 
характеристиках значилось: 
«ответственный товарищ». 
Вот я со всей ответственно-
стью и сделал выбор: рабо-
тать в паре с новым мэром и 
оправдать доверие депутатов 
– меня выдвинула фракция 
«Единая Россия», а депутаты 
проголосовали практически 
единогласно. Что касается 
честолюбия как такового, то я 
совсем не против лозунга «По 
труду и честь!» Это плохо, ког-
да недооценивают моральные 
стимулы, чем грешат неко-
торые руководители «нового 
поколения».

- Скажите, а за что именно 
вас отметили золотым знаком 
«Лучший работник компании 

ООО «Амтел-Черноземье» за 
1990-2005 годы»?

- Всё «просто»: при моём 
непосредственном участии 
был реализован инвестици-
онный проект по созданию 
нового производства. Испокон 
веку завод делал диагональ-
ную шину. Она пользовалась 
спросом, но не соответство-
вала экологическим, затрат-
ным и иным требованиям. 
Мы выполнили строительно-
монтажные работы на сумму 
176 миллионов рублей и в 
кратчайший срок, за 14 меся-
цев, подготовили предприятие 
к выпуску современных, ра-
диальных шин. Тем самым мы 
обошли конкурентов и пре-
красно вписались в рыночные 
отношения.

- Накануне вашего избра-
ния довелось услышать: «Вот 
эти два претендента на пост 
председателя Думы относятся 
к поколению новых деловых 
людей, а Шипулин – чистый 

производственник». Похоже, 
тут неувязочка вышла…

- Я так думаю, что тот путь, 
который проделало шинное 
предприятие за последний 
десяток лет, сопровождался 
моим становлением в качестве 
промышленного менеджера 
современной формации. На 
многие вещи пришлось взгля-
нуть по-новому, надо было 
впитывать управленческие 
премудрости мирового стан-
дарта. Были многочисленные 
контакты с зарубежными 
партнерами ООО «Амтел-
Черноземье», поездки за гра-
ницу. Главное, что я понял, 
- надо ставить конкретные 
задачи на конкретный срок и 
выполнять их. Полагаю, это у 
меня получалось. Такой под-
ход – конкретный и чёткий – 
должен быть и здесь, на новом 
месте моей работы. 

- А «спикерский» опыт, как 
говорится, дело наживное…

(окончание	на	2-й	стр.)

Сотни острогожцев опоздали 
утром на работу и учёбу. Сначала 
они толпились на остановках, но, 
не дождавшись автобуса, стали ло-
вить  попутки или пошли пешком. 
Многие, работающие в соседнем 
районе, не успели на лискинскую 
электричку - железнодорожный 
вокзал в Острогожске - в нескольких 
километрах от центра, по другую 
сторону Тихой Сосны. А жителям 
сёл, запланировавшим  поездки в 
райцентр – в больницу, на рынок, 
в райсобес, пришлось их отложить 
на неопределённый срок: рейсовые 
автобусы не пришли ни в привычное 
время, ни позже.

- У меня был талон к врачу на 
9 часов, - рассказала жительница 
Острогожска Татьяна Лахина. – Но 
в  больницу добралась лишь к один-
надцати. К врачу так и не попала. А 
вот теперь и не знаю, как домой буду 
добираться.

Между тем в двух острогожских  
автопредприятиях – ООО «Экс-
пресс» и ООО «Автоимпульс» все 
без малого сорок автобусов стояли 
на линейке готовности. Водители, 
как и положено, кто в четыре, кто в 
пять утра, были уже на работе. Как 
и положено, все прошли медицин-
ский контроль. Но…

- Я не хочу искать, подобно 
многим другим жителям нашего 
города, работу в Лисках, Воронеже 
или Москве, - это слова одного из 
водителей, Алексея Лисицына. – 
Поэтому никуда сегодня не поеду. 
Буду защищать права нашего кол-
лектива.

Такое же мнение у водителей 
Ивана Полиенко, Бориса Чеченева, 

Владимира Канищева, Сергея Мель-
никова… 

Уместно заметить: «Экспресс» и 
«Автоимпульс», осуществляющие 
здесь основную часть городских и 
пригородных пассажирских пере-
возок, не только работают без каких-
либо особых нареканий, но и входят 
в число лучших среди аналогичных 
автопредприятий области. В послед-
ние годы, благодаря как собственной 
предприимчивости, так и поддержке 
областной власти, заметно обновил-
ся, посвежел автобусный парк. В 
отделённые села района - такие как 
Урыв, Девица, Сторожевое, Русская 
Тростянка – всё чаще ходят автобусы 
большой вместимости. А это тоже, 
согласитесь, немалый плюс.  Одно 
дело – трястись в автобусе стоя, и 
другое – ехать сидя, с комфортом.

- Мы готовы и дальше развивать 
пассажирские перевозки, повышать 
качество обслуживания острогож-
цев, - говорит генеральный директор 
ООО «Экспресс», депутат районного 
Совета  народных депутатов Сергей 
Логвин. – Ведь для большинства 
наших водителей это – главное дело 
всей жизни.

Но забота о повышении качества 
перевозок пассажиров автопред-
приятия обернулась неожиданной 
стороной. Дело в том, что с 1 января 
нынешнего года вступила в силу 
новая редакция п. 3 статьи 346.29 
Налогового кодекса РФ, согласно 
которой единый налог на вменён-
ный доход по автотранспортным 
услугам по перевозке пассажиров 
исчисляется, исходя из количества 
посадочных мест в автобусе. 

(окончание	на	5-й	стр.)

первое интервью «коммуне» председателя воронежской городской думы  
александра Шипулина, который её возглавил 27 марта этого года

Ситуация

Одни на «Волгах», 
другие пешком…
вчера в острогожске не вышли на линию 
городские и пригородные автобусы

Справедливости ради 
надо признать: пешеходы, 
которых общественное мне-
ние, как правило, признает 
пострадавшей стороной, 
нередко забывают, что пра-
вила дорожного движения 
существуют не только для 
автомобилистов.

Для того чтобы пешеходы 
не забывали о необходи-
мости переходить дорогу 
только по пешеходным пе-
реходам и на зеленый свет 
светофора, с 7 по 17 апреля 
в Воронежской области про-
водится профилактическая 
декада «Пешеход». В эти 
дни в местах скопления 
людей увеличено число по-
стов ГИБДД, нацеленных 
на выявление нарушений 
с участием пешеходов. За 
нарушения предусмотрена 
административная ответ-
ственность – штраф в раз-
мере 100 рублей.

На перекрестке улицы 
Карла Маркса и проспекта 

Революции, рядом с кино-
театром «Пролетарий», за 
40 минут было задержано 
10 человек. Ни один из на-
рушивших правила перехода 
не ожидал, что его остановит 
инспектор ГИБДД. Особен-
но нарушители удивлялись, 
когда их сажали в служеб-
ную «Газель», составляли 
протоколы и проводили 
профилактические беседы. 
Мало кто пытался оказать 
сопротивление, но все реа-
гировали по-разному. Одни 
стыдились и начинали гово-
рить что-то в свое оправда-
ние. Другие явно были на-
пуганы, так что толком не 
могли уже ничего ответить. 
Были и те, кто бравировал 
произошедшим: мол, им 
просто нравится нарушать  
– это экстремально.

«Экстремалам» не мешало 
бы знать: за три месяца в 
Воронеже в ДТП погибли 16 
человек и ранены 184. 

Анна	САРАнЦЕвА.

Берегись… пешехода!
Сотрудники Госавтоинспекции констатируют: в 40 
процентах дорожно-транспортных происшествий ви-
новаты пешеходы. 

В такой торжественной обстанов-
ке здесь открылась международная 
научная конференция «Война на 
Дону. 1942-1943гг.», посвященная 
65-летию Воронежского сражения. 
Для участия в ней в наш город 
приехали военные историки не 
только из различных городов Рос-
сии, но и из целого ряда зарубеж-
ных государств, причем многие – в 
военной форме. Среди участников 
конференции – представитель Ми-
нистерства обороны России генерал 
армии Михаил Моисеев, директор 
Военного исторического института 

Министерства обороны Словацкой 
Республики Йозеф Быстрицкий, 
начальник исторической службы 
Генерального штаба Министерства 
обороны Италии Антонио Зарконе, 
военно-морской атташе Посольства 
этой страны в России полковник 
Паоло Латини, руководитель одного 
из центров ведомства исследований 
военной истории бундесвера (ФРГ) 
Карл-Хайнц Фризер и другие. В 
числе гостей конференции – пре-
зидент ассоциации «Выдающиеся 
полководцы и флотоводцы России», 
советник Генерального прокурора 

России Александр Сухарев. Кстати, 
он – в форме Генерального прокуро-
ра СССР. Как известно, Александр 
Яковлевич был и в этой должности.

Столь внушительный уровень на-
учной конференции вполне понятен. 
Вот что, в частности, отметил в беседе 
с корреспондентом «Коммуны» быв-
ший начальник Генерального штаба 
Вооруженных Сил России генерал 
армии Михаил Моисеев: 

- Интерес к битве на Дону, к Воро-
нежскому сражению растет с каждым 
годом. Ведь именно здесь заклады-
валась победа под Сталинградом. И 
наша задача – дать достойную, заслу-
женную оценку тем событиям.

Сегодня конференция продолжит 
свою работу.

Алексей	СоЛовьЕв.

битва на дону:  
взгляд сквозь годы
Вчера Воронежский государственный аграрный университет был 
украшен государственными флагами 12 стран. Играл военный оркестр. 
Приветствуя гостей, у входа застыли воины почетного караула.

Ф
о

то
	М

и
ха

и
л

а
	в

я
з

о
в

о
го

.



2 №54 (25091)  Вторник,  15 апреля  2008  года  www.kommuna.ru                                 

У КАРТЫ ОБЛАСТИ

ГРИБАНОВСКИЙ
РАЙОН

По пути ресурсосбережения
По темпам газификации Грибановский район числится 

среди лучших в области. Только в прошлом году газ пришёл 
в 1500 домовладений. В дальнейшем объемы потребления 
природного топлива будут увеличиваться как в социальной 
сфере, так и в производственной. 

Важно не только увеличивать потребление голубого 
топлива, но и эффективно его использовать. Решить важ-
нейшую проблему энергосбережения как на районном, так 
и областном уровнях призвано молодое предприятие ООО 
«Теплогаз». Пять лет назад оно освоило выпуск современ-
ных блочных котельных различной мощности с высоким 
коэффициентом полезного действия. 

Два года назад на территории посёлка введены в экс-
плуатацию две новые котельные, работающие на газе. К 
началу отопительного сезона в посёлке будут запущены 
ещё четыре таких теплопункта. На очереди — сельские по-
селения. В этом году планируется построить и смонтировать 
в селах Грибановского района восемь блочных котельных. 
Основным их заказчиком является Главное управление 
ЖКХ Воронежской области.

С маркой ТМК
Было время, когда флагман мебельного производства 

области — Теллермановский мебельный комбинат — лежал, 
как говорится, на боку, не подавая признаков жизни.

Потребовались годы, чтобы на месте старых цехов под-
нялись стены новых, просторных и светлых, оборудованных 
по последнему слову техники. 

В результате проведённой реконструкции и модерниза-
ции комбинат обрёл вторую жизнь. По итогам прошлого 
года объем производства стульев увеличился к 2006 году  на 
25%, гнуто-клееных деталей -  на 47%, строганого шпона 
— на 13,5%, фанерных изделий — на 25,3%, дверей — на 
6,6%. Кроме того, на комбинате освоен выпуск мягкой 
мебели: кресел, диван-кроватей. Продукция с маркой ТМК 
пользуется большим спросом у потребителя.

Студентки со школьной скамьи

11-классницу Светлану Ефанову из Грибановской 
средней школы № 3 уже с полным правом можно считать 
студенткой Воронежского государственного педагогическо-
го университета. Девушку зачислили туда по результатам 
региональной олимпиады по немецкому языку, которая 
прошла в Воронеже в январе этого года.

— Удивительная девочка — трудолюбивая, очень ак-
куратная, настойчивая и терпеливая, — рассказывает о 
своей ученице Лариса Лункина, преподаватель высшей 
категории.

Светлана Ефанова уже третья ученица Лункиной, до-
бившаяся такого замечательного результата. 

А вот 11-классница Новогольской школы Анжела 
Корнеева, успешно выступив в областном конкурсе для 
выпускников средних общеобразовательных и средних 
профессиональных учебных заведений «Взгляд молодых 
на проблемы местного самоуправления», завоевала звание 
лауреата конкурса и вместе с ним право поступить без всту-
пительных экзаменов в Воронежский институт экономики 
и социального управления.

Детский сад по-новому
Заявка в областной Фонд муниципального развития на 

реконструкцию дошкольного учреждения в селе Нижний 
Карачан была оформлена в прошлом году. Больше трех 
миллионов рублей понадобилось на то, чтобы придать 
зданию современный облик. 

Теперь детский сад просто не узнать. Центральное водо-
снабжение, улучшенная планировка, евроремонт снаружи 
и подарки спонсоров: телевизор, DVD, спортивный уголок, 
пылесос, электроплита, морозильная камера сделали его 
посещение долгожданным и желанным.

Ребятишки от трех до семи лет ходят в одну разново-
зрастную группу. Сегодня их пока 18 человек на 20 предпо-
лагаемых мест. На следующий год, по словам заведующей 
Е.В. Пищугиной, дошкольное учреждение будет полностью 
укомплектовано.

На встречу с детством
пригласили юные артисты 
из Грибановского района 
всех зрителей и гостей 
областного фестиваля-
конкурса «Адрес детства 
— Воронежский край», 
проходившего в городе 
Борисоглебске. 

Конкурсная программа 
объединила в себе твор-
чество воспитанников 
Детской музыкальной 
школы искусств, масте-
ров народного промысла 
Центра детского творче-
ства, а также участников 
сельской художествен-
ной самодеятельности из 
Малой Грибановки. Выступления ансамблей «Сюрприз», 
«Беби-шлягер», «Светлячки», «Хорошки», солистов Юли 
Мочаловой, Оли Горбуновой, Вероники Курбанмамадовой 
и других артистов поразили талантом и мастерством. Дет-
ское жюри признало их лучшими в ряде номинаций, за что 
и вручило наибольшее количество дипломов.

Материалы подготовили:
Евгений ЗВОРЫГИН, Лариса ТАРАБРИНА, Инна ДУХАНИНА, 

Нина ЛЕОНТЬЕВА, Андрей СУХОМЛИНОВ (фото).

 Лариса Лункина и Светлана Ефанова.

Офицер запаса, бывший 
летчик, он за годы творческой 
деятельности издал около 20 
книг прозы. Его произведения 
были опубликованы более чем 
в 160 периодических изданиях 
нашей страны и за рубежом. В 
середине 90-х прошлого века он 
являлся главным редактором 
журнала «Подъем». На протя-
жении нескольких лет входил 
в состав редколлегии газеты 
«Литературная Россия».

В.И.Дёгтев – обладатель 
многих литературных премий, 
в том числе имени Александра 
Невского «Верные сыны Рос-
сии», а также международной 
Платоновской премии «Умное 
сердце». Являлся финалистом 
«Национального бестселлера» 
в 2003 году, занимал первые ме-
ста во Всероссийском конкурсе 
рассказов, который газета «Ли-
тературная Россия» провела в 
1995 и 2000 годах. Некоторые 
рассказы писателя включены 
в учебники литературы, хре-
стоматии, а также в учебные 
пособия для православных 
семинарий, духовных училищ 
и воскресных школ…

Мне Вячеслав вспоминается 
веселым, умным и задорным. 
Он появлялся в издательстве 
всегда громкоголосый,  пере-
полненный эмоциями. Обладал 
удивительной способностью 
захватывать в поле своего вни-
мания как можно больше лю-
дей. Говорил охотно  о новостях  
литературы, о сюжетах своих 
новых рассказов, интересовал-
ся судьбой прохождения в изда-
тельстве нового произведения. 
За три года ЦЧКИ выпустило 
три его книги.

Своей книге «Десять за-
поведей», увидевшей свет в 
нашем издательстве в 1998 
году, Вячеслав придал ориги-
нальную форму: она состояла 
из десяти разделов, при этом 
все разделы были озаглавлены 
одной из заповедей Господних. 
Под каждой заповедью автор 
расположил по три рассказа. 
Иногда эти рассказы прекрас-
но иллюстрировали заповедь, 
иногда имели к ней лишь кос-
венное отношение.

Юрий Тынянов писал о том, 
что нужна не смена жанра, 
нужна смена функции жанра. 

Дёгтев как раз и хотел сменить 
функцию рассказа на какую-
то другую. Потому-то каждый 
рассказ у него предстает не про-
сто историей жизни, любви или 
смерти, а как бы сам становится 
современной расширенной 
заповедью. Вот, к примеру, 
заповедь шестая – «Не убий». 
Рассказ «Камикадзе» написал 
в двух пластах. Пласт первый 
– японские стихи и яркие впе-
чатления, которые описывает 
автор. Пласт второй – человек 
с двумя гранатами в кармане. 
Человек этот хочет отомстить 
обидчику, новому московскому 
буржуа и его «качкам». Рассказ 
хорошо показывает душевные 
переживания отечественного 
«камикадзе» по имени Махмуд. 
Мы чувствуем дух самурая и 
дух нынешнего российского 
смертника. Тихо вызванива-
ют кольца гранат, вырванные 
зубами, скрипят крылья пере-
вернутого вверх самурайского 
самолета, готовящегося вон-
зиться в палубу американского 
корабля…

Не будем забывать, что 
В.Дёгтев по профессии летчик, 
и военные рассказы удавались 
ему хорошо. Среди них - «Че-
тыре жизни», «Аустерлиц»...

И прав критик Б.Евсеев, 
когда пишет, что книга «Десять 
заповедей» - как постановочная 
фотография: она реалистична, 
«слегка задана», но и в то же 
время подсвечена каким-то 
необычным светом. И знаешь 
ведь, что многое в ней подо-
брано под строй мыслей автора, 
но читателю нравится.

От себя добавлю, что в рас-
сказах В.Дёгтева мне импо-
нируют интересные люди, 
необычные пейзажи, неожи-
данные повороты человеческих 
судеб. Это как раз та книга, 
которая напоминала читателям 
о древних стержневых осно-
вах жизни, о тех скрепах, на 
которых должны держаться и 
человек, и общество, чтобы не 
раствориться в самими же нами 
создаваемом хаосе бытия.

Листаю теперь с волнением 
эту книгу, изданную девять лет 
назад. В каждом рассказе – 
живые, трепетные нити жизни. 
Любой читатель найдет для себя 
в рассказах В.Дёгтева близкое 

откровение. А мне приятно ви-
деть размашистый автограф на 
книге: «Анатолию Свиридову 
– на добрую память от автора 
с самыми теплыми чувствами. 
Слава России! Октябрь 1998 г. 
Воронеж».

Не совсем обычную книгу 
наше издательство выпустило в 
2000 году. Под своей обложкой 
она объединяет двух авторов 
– Александра Гончарова и Вя-
чеслава Дёгтева. Первый из них 
представил на читательский суд 
свои стихи, второй же – прозу.

Конструкция книги была 
интересной. Стихи и проза 
чередовались в ней попарно. 
За каждым стихотворением 
А.Гончарова следовал рассказ 
В.Дёгтева. Как объяснили по-
добную компоновку  сами 
авторы в предисловии, «связь 
стихов с рассказами самая при-
чудливая. В одних случаях это 
просто аллитерация («Осен-
ний блюз» и «Парфюмерный 
блюз»), а где-то рассказ – как 
продолжение стихотворения, 
как в случае, скажем, с «Допро-
сом олигарха» и «Свадьбой на 
Заречной улице»; где-то связь 
на уровне тезы-антитезы («Вы-
зов» - «Ответ»; «В объятиях 
Сиона» - «Благодать»).

«Оберег» - так называлась 
книга. Это возникшее из не-
бытия слово заменяло нам 
иностранный  синоним «Талис-
ман». Когда-то наши предки, 
скифы и древние славяне, но-

сили такие же, как помещенные 
на обложку, обереги-обручи на 
шее или на голове. Они верили: 
в нем концентрируется небес-
ная, Божественная, энергия.

«Наша книга, - говорилось 
в авторском предисловии, - 
это тоже сконцентрированная 
мистическая сила. Энергия 
поколений наших предков, 
которые находятся у нас  за 
плечами».

О глобальности авторского 
замысла читатель мог дога-
даться, едва взглянув на об-
ложку, насыщенную образами 
древнеславянской мифологии. 
Линия выдерживалась во всем 
тексте – вплоть до оформления 
каждой страницы книги.

Вячеславу Ивановичу нра-
вились произведения аме-
риканского писателя Джека 
Лондона – острые ситуации, 
яркие характеры и пейзажи, 
его любовь к экзотике… Он не 
пытался ему подражать, но, тем 
не менее, какое-то сходство у 
них, видно, есть.

Дёгтев старался писать для 
простого человека, у которого 
всегда куча своих забот и кото-
рому хочется джеклондонской 
экзотики.

В одной из наших бесед 
он говорил мне: «Советские 
и современные российские 
детективы я не читаю – у меня 
от них только голова болит. Тем 
более я не могу смотреть и аме-
риканские боевики. Они не-

интересны: пух-пах и всё. Для 
меня идеал боевика – «Белое 
солнце пустыни». Это совет-
ский боевик чистой воды, но в 
нём есть смысл, есть искусство. 
Вот и я стараюсь писать, чтобы 
это было интересно, коротко, 
хлестко, необычно. Чтобы чем-
то поразить, удивить.

К сожалению, наши русские 
писатели в основной своей мас-
се плохо владеют сюжетом. Вы 
посмотрите, как писал Досто-
евский – брал крутые  сюжеты 
и на них нанизывал любые свои 
мысли. На фоне Достоевского 
Тургенев или Гончаров несколь-
ко статичны, читать их скучно… 
За свои суждения я опять, на-
верное, вызову на себя шквал 
негодования – «как он смеет не 
любить Тургенева или что-то в 
этом роде». Но ведь сейчас со-
вершенно другое время. Тогда, 
когда писали Тургенев и другие, 
не было телевизоров, не было 
кино, не было даже радио… 
Тогда проще было – печатное 
слово имело иную цену», - за-
кончил он свою мысль.

Дёгтев с удовольствием чи-
тал всякие справочники или 
древних авторов. Из совре-
менных  писателей предпочи-
тал полистать Сашу Соколова 
и Тимура Зульфикарова. Из 
справочников предпочитал 
«Справочник стрелкового ору-
жия». В спецмагазине часами 
рассматривал оружие.

Сюжеты для своих интерес-
ных рассказов в книге «Гладиа-
тор», выпущенной в 2001 году, 
писатель брал из жизни. Од-
нажды его хороший знакомый 
– монах – рассказал ему исто-
рию своего друга, с которым он 
целый год жил в одной келье. А 
затем он поехал в Грецию через 
Сербию и там ввязался в войну. 
Два месяца отвоевал. Потом его 
убили, расчленили на четыре 
части, и каждую часть меняли на 
пленного мусульманина. Вячес-
лав Дёгтев быстро написал рас-
сказ «Четыре жизни». А позднее 
узнал, что Русская зарубежная 
церковь канонизировала про-
тотип его героя.

Рассказывая мне об этой 
истории, писатель признал-
ся: «Я не грешу, не льщу себя 
надеждой, что, дескать, это 
получилось с моей подачи. 
Но где-то внутри я все же по-
чувствовал, что за всем этим 
что-то есть. И я, может быть, 
написал первое житие нового 
святого…»

В творчестве В.Дёгтева вы-
ражена мера ответственности 

одаренного человека перед 
Богом и людьми за свой талант, 
определён почти непосильный 
критерий подлинного твор-
чества. И не случайно он лю-
бил рассказы Юрия Казакова. 
Однажды он сказал мне: «Как 
о «настоящем писательском 
счастье» пишет Юрий Павло-
вич о минутах, «когда писатель 
чувствует себя мощным и чест-
ным. Когда он вдруг вспомина-
ет, написав особенно сильную 
страницу, что «сначала было 
слово, и слово было БОГ!».

С  л ю б о в ь ю  о т н о с и л с я 
В.Дёгтев к большому русскому 
писателю Александру Ива-
новичу Куприну, на которого 
даже внешне он был похож. 
Вячеслав превосходно знал 
творчество продолжателя тра-
диции русской классической 
литературы.

В одном из интервью журна-
листу «Советской России» он 
убежденно говорил: «Я - рус-
ский писатель. Я часто говорю 
своим коллегам: всё это ваше 
нытье, весь этот плач – лишь 
одна сторона русской жизни. 
Ведь русские всегда отличались 
воинственностью.  Мы завоева-
ли (именно завоевали, я не бо-
юсь этого слова) и Молдавию, 
и Польшу, и Финляндию… Всё 
это было взято русским солда-
том. Значит, мы могли воевать! 
Нам часто говорят: это потому, 
что командирами у вас были 
немцы. Неправда все это. Да, 
одна из лучших цариц, Екате-
рина, была немкой… Сталин 
был грузином, но он называл 
себя русским и создал великую 
русскую империю. Какая раз-
ница? Все знали, что это вели-
кая империя, и не связывались 
с нами. Черчилль вставал, когда 
в комнату входил Сталин…

Одна из моих книг названа 
«Копье летящее». Да, я стара-
юсь, чтобы мое слово имело 
силу пущенного копья. Думаю, 
настало время новой традиции 
русской литературы – учить 
отвечать ударом на удар… Да 
простят меня за такие сравне-
ния, но когда говорят о право-
славии, то мне видится образ 
хоругви, надетой на лом. А лом 
– наше национальное орудие 
самообороны. Православие, 
в отличие от «толстовства», 
помнит, что «Не мир Я пришел 
вам принести, но меч!»  И очень 
хорошо, что есть православные 
издания, понимающие это…».

Анатолий СВИРИДОВ,
Заслуженный работник 

культуры России.

РАЗМЫШЛЕНИЯ О ТВОРЧЕСТВЕ ВЯЧЕСЛАВА ДЁГТЕВА

«Я – русский писатель»

 Эта фотография, которую любил Вячеслав Дёгтев, сдела-
на в редакции «Коммуны».

В некрологе о смерти Вячеслава Дёгтева, подписанном 
руководителями области, сообщалось: «16 апреля 2005 
года на сорок шестом году жизни скоропостижно скон-
чался наш земляк, талантливый русский писатель. Его имя 
было хорошо известно не только читателям Воронежской 
области, но и всей России»… И вот уже три года, как его 
нет с нами.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
- Почему-то у иных  журна-

листов сложилось впечатление, 
будто я вообще для городского 
парламента – человек новый. 
Между тем ранее я был уже заме-
стителем председателя гордумы,  
работал в составе двух постоян-
ных комиссий. Первая из них – 
по градостроительной деятель-
ности и земельным отношениям. 
Вторая – по бюджету, экономике, 
планированию, налоговой поли-
тике и инвестициям.

- При этом вы, наверное, 
активнее всего отстаивали инте-
ресы промышленников…

- Для меня превыше всего 
интересы избирателей и всего 
города. У меня очень проблем-
ный округ – в него входят тер-
ритории, прилегающие непо-
средственно к шинному заводу, 
Машмет, села Никольское, 
Масловка и другие участки. 
Скажу коротко: определенные 
достижения есть, мне не стыд-
но смотреть народу в глаза.

Что касается интересов про-
мышленников…  Я всегда счи-
тал, что надо создавать благо-
приятные условия для произ-
водственной сферы. Куда же без 
этого? С моей подачи гордума 
приняла правильное, на мой 
взгляд, решение: освободить 
от отчислений на развитие ин-
фраструктуры предприятия, 
которые ведут реконструкцию 
производства и при этом не соз-
дают дополнительной нагрузки 
на городскую инфраструктуру. 
Были и другие протекционист-
ские меры, направленные на 
то, чтобы поддержать процесс 
возрождения промышленного 
комплекса.

В то же самое время я вы-
ступаю за то, чтобы бизнес был 
социально ответственным. Это 
важно – с каким настроением 
человек пришел на работу, как 
он на нее добрался. К примеру, 
для Левобережья Воронежа ак-
туальна транспортная проблема. 
Чем она оборачивается, скажем, 
для шинного завода? Потерями 
товарной продукции. Если за 60 
секунд сходит с конвейера одна 
покрышка, то опоздание рабо-
чего на 10 минут несет ущерб в 
30 тысяч рублей. Бюджет тоже 
недополучит отчисления. В 
общем, мыслить надо масштаб-
но и по-государственному - и 
бизнесу, и депутатам.

- В принципе, Дума для того 
и существует, чтобы решать весь 

спектр насущных для Воронежа 
вопросов.

- Согласен. Именно поэтому 
я считаю важнейшей своей за-
дачей консолидацию всех здо-
ровых сил вокруг программы 
социально-экономического 
развития областного центра, 
реализацию которой уже на-
чал Сергей Колиух. Это видно 
хотя бы по действиям, направ-
ленным на наведение порядка 
на улицах и во дворах города. 
Мы с мэром в одной упряжке, 
хотя он, разумеется, более из-
вестный в Воронеже политик 
и хозяйственник.

- Да, в прессе вас называют 
непубличной и компромиссной 
фигурой. Как вы относитесь к 
этому?

- Еще пишут, что «Шипулин 
всегда служил власти». Где, ка-
кой? Люди, которые привыкли 
работать «революционными» 
методами, идут на компромисс 
плохо. Под компромиссом я 
имею в виду конструктивное 
взаимодействие, а не отсут-
ствие позиции. Я никогда не 
примыкал ни к каким клано-
вым группировкам, не участво-
вал в скандалах и не лоббировал 
личные и групповые интере-
сы. Этого и не должно быть в 
практике Думы. Ее я считаю 
работоспособной, накопившей 
позитивный опыт. Кардиналь-
ные аппаратные перестановки 
не входят в мои планы.

Прошу заметить: председа-
тель гордумы, как и любой дру-
гой депутат, имеет всего один 
голос. Стало быть, его влияние 
должно иметь иной характер: 
надо так готовить очередные 
заседания, чтобы рассмотрение 
проблем шло в конструктивном 
духе, без тех самых «революци-
онных» ситуаций.

Да, насчет моей непублич-
ности. Ранее этого и не требо-
валось, а теперь надо работать 
над собой, иначе я буду не со-
ответствовать должности. При-
чем «бывать на людях» - этого 
мало: важно быть в курсе всей 
общественной, культурной и 
прочей жизни города. Сей-
час штудирую энциклопедию 
«Знаменитые воронежцы» и 
столько интересного в ней на-
хожу! Между прочим, эту книгу 
мне подарил депутат Госдумы 
Александр Митрофанович Сы-
соев. Его мнением и советами я 
искренне дорожу.

- Что и говорить, у вас теперь, 
Александр Никитович, новый 
образ жизни. И какие же первые 
впечатления от председательства 
в гордуме?

- 35 лет работы на про-
изводстве дают о себе знать 
– там было больше конкре-
тики. Учусь прогнозировать, 
как это было в ООО «Амтел-
Черноземье». Каждый день 
несет в себе что-то новое. Но 
в целом больших неожидан-
ностей и разочарования нет. 
Помогает, как я уже сказал, се-
рьезный опыт работы в Думе, 
хотя депутатом я был не на по-
стоянной основе. Домочадцы 
отнеслись к моему переходу 
с пониманием. Правда, внук-
второклассник сердится – мы 
стали меньше бывать вместе, 
реже ездим на дачу – это сей-
час мое главное «хобби». В 
былые годы серьезно занимал-
ся лыжами, плаванием, даже 
чемпионские звания имел. 

К слову, я разделяю мнение 
Сергея Колиуха, что развитие 
массового спорта нужно рас-
сматривать как одно из прио-
ритетных направлений работы 
и мэрии, и гордумы.

- В предвыборный пери-
од Колиух имел собственную 
программу развития Воронежа 
на 2008-2020 годы. Вы о ней 
уже упомянули. Это толстен-
ный документ. Вы его лично 
видели?

- И видел, и читал, и одо-
бряю. Время, конечно, может 
внести свои коррективы, ведь 
замыслы не всегда совпадают 
с действительностью. Но, 
согласитесь, это хорошие 
намерения: добиться того, 
чтобы вода была в квартирах 
воронежцев без перебоев, 
дороги – без пробок и ям, 
ЖКХ – без переплаты, улицы 
– без мусора… Ну, и так далее. 
Мэр стремится наладить от-
ношения как с Федеральным 
центром, так и с областной 
властью. То есть вписать Во-
ронеж в «общероссийскую 
вертикаль». Такой подход 
соответствует реалиям дня и 
позиции Думы. Депутаты – 
за конструктивную работу, за 
целевое программное финан-
сирование, за масштабные 
преобразования в городе.

- Но при этом городское со-
брание должно иметь свой голос 
и, если надо, поправить испол-
нительную власть…

- Колиуху ли об этом не 
знать! Дума опирается на изби-
рателей, депутаты встречаются 
с населением, ведут приём… 
Мы почувствуем первыми, если 
вдруг мэрия «порулит» не туда. 
Но противостояния, я надеюсь, 
не будет.

Заявляю чётко: направле-
ния думской работы остаются 
прежними. Они совпадают с 
программой мэра. То и другое 
напрямую касается проблем 
нашего города. Хотя, конечно, 
решить вопросы, которые копи-
лись годами, сходу не получит-
ся. Возможны разные мнения 
и дискуссии. Это нормальный 
процесс. Более того, реален 
такой вариант: депутаты идут в 
народ и разъясняют «текущий 
момент». Например, по фи-
нансированию ЖКХ. Это уже 
делается.

- И последний вопрос, Алек-
сандр Никитович. Все-таки 
каким вам видится будущее 
Воронежа?

- В любом случае – лучшим, 
чем вчера и сегодня. Иначе мне 
не стоило приходить на долж-
ность председателя Думы. 

Николай СТАРЫХ.

В одной 
упряжке 
с мэром

Еще три года назад Главным 
управлением социального раз-
вития области в Москву были 
направлены списки инвалидов, 
стоящих в очереди на получе-
ние бесплатного автотранспор-
та. Однако количество машин, 
выделяемых регионам России, 
было незначительным. В 2006 
году нашей области досталось 
58 автомобилей марки «Ока», а 
в 2007-м – всего 15.

Исправляя ситуацию, прави-
тельство намерено значительно 
ускорить темпы обеспечения 
автотранспортом очередников, 
инвалидность которых связана 
с событиями Великой Отече-

ственной войны и другими 
военными действиями.

Сейчас на учете в Главном 
управлении социального разви-
тия состоит 474 ветерана, отно-
сящихся к категориям инвалидов 
Великой Отечественной войны, 
участников войны, признанных 
инвалидами, инвалидов боевых 
действий, а также инвалидов из 
числа бывших несовершенно-
летних узников фашизма.

С получением крупной 
партии автомобилей список 
ветеранов, ожидающих их 
получения, уменьшится на 
четверть.

Николай КАЛУГИН.

«ЛАДА» - ко Дню Победы
По предварительной информации Федерального агент-
ства по здравоохранению и социальному развитию, в 
Воронежскую область до конца апреля будет поставлено 
119 автомобилей марки LADA 21074. Предназначены 
они для обеспечения автотранспортом инвалидов. 
Машины предполагается торжественно вручить их 
заслуженным владельцам в канун 63-й годовщины По-
беды над фашизмом.



Двухмандатный избиратель-
ный округ № 10 включает в 
себя часть Советского района, 
поселок Тенистый и поселок 
Малышево.

Телефон общественной при-
емной депутата А. Провоторова: 
29-76-72.

Работа в Думе
Основными задачами посто-

янной комиссии по экономике, 
планированию, бюджету, нало-
говой политике Воронежской 
городской думы, которую воз-
главляет Александр Прово-
торов, является:  рассмотрение 
и внесение на утверждение 
городской думы проекта го-
родского бюджета и контроль 
за его исполнением; рассмо-
трение и принятие решений о 
целесообразности предостав-
ления финансовых и налоговых 
льгот хозяйствующим субъек-
там после вынесения решения 
экспертного совета городской 
администрации; рассмотрение 
внесенных администрацией го-
рода на утверждение городской 
думы текущих и годовых планов 
и экономического социального 
развития, отчетов об их выпол-
нении и подготовка замечаний; 
рассмотрение проектов право-
вых актов, относящихся к ее 
компетенции, и подготовка по 
ним заключений; выявление 
внутрихозяйственных резервов 
и источников дополнительных 
доходов в бюджет и проведение 
работы по усилению режима 
экономии при расходовании 
денежных средств.

В 2007 году  велась постоянная 
оперативная работа с финансово-
казначейским и экономическим  
управлениями администрации 
городского округа город Во-

ронеж и другими структурными 
подразделениями  городской 
администрации.

Александр Провоторов регу-
лярно проводил прием граждан, 
представителей учреждений, 
предприятий по финансовым  и 
экономическим вопросам, на-
логовой политике. За 2007 год 
в комиссию  поступило  677 до-
кументов, из них 459 обращений.  
Все письма лично рассмотрены 
председателем комиссии.  По 
многим из них уже приняты 
решения.

В отчетном периоде под ру-
ководством Александра Прово-
торова  проведено 26  заседаний 
комиссии по бюджету, на которых  
рассмотрено 162 вопроса, важ-
нейшими из которых являются:

Бюджет 2007 года был принят в 
марте, что позволило  начать фи-
нансирование статей, которые не 
могли финансироваться при вре-
менном исполнении бюджета.

В отчетном периоде внесение 
изменений в бюджет проис-
ходило 9  раз. За год доходная 
часть бюджета увеличилась на 
1 276 700,6 тыс. руб., расходная 
часть бюджета увеличились  на 
1 536 136,6 тыс. руб. В результате  
увеличилось финансирование 
по ряду социально значимых 
статей, возросли расходы по 
таким разделам, как: обще-
государственные расходы, на-
циональная безопасность и 
правоохранительная деятель-
ность, национальная экономи-
ка, ЖКХ, образование, культу-
ра, кинематография  и СМИ, 
здравоохранение и спорт.

В 2007 году были рассмотрены 
следующие отчеты:

• Об исполнении бюджета 
городского округа город Воронеж 
за 2006 год

• Об исполнении программы 

приватизации муниципального 
имущества на 2006 год.

• Об исполнении плана му-
ниципального заказа городского 
округа город Воронеж за 2006 
год.

• Об исполнении бюджета 
городского округа город Воронеж 
за I квартал  2007 года 

• Об исполнении бюджета 
городского округа город Воронеж 
за I полугодие 2007 года.

• Об утверждении Сводного 
перечня наказов избирателей 
депутатам Воронежской город-
ской думы  и о финансировании 
мероприятий, связанных с ис-
полнением наказов избирателей 
депутатам Воронежской город-
ской думы.

Бюджетные ассигнования на 
финансирование наказов из-
бирателей депутатам Воронеж-
ской городской думы впервые 
были  заложены в 2006 году в 
размере 500 тыс. руб. на каждого 
депутата. Для работы депутатов в 
округах в бюджете 2007 года было 
предусмотрено 72 000 тыс. руб.,  
т.е. в 2007 году эту сумму удалось 
увеличить до 2 миллионов рублей 
на выполнение наказов изби-
рателям каждого депутата. Эти 
средства помогли решить многие  
вопросы экономического, со-
циального и политического раз-
вития городского округа город 
Воронеж.

В целях оздоровления финан-
сового состояния муниципаль-
ных предприятий и учреждений 
городского округа город Воронеж 
было принято  Положение о 
целевом бюджетном фонде фи-
нансового оздоровления муници-
пальных организаций городского 
округа город Воронеж.

В 2007 году  комиссией Алек-
сандра Провоторова рассмотрен 

ряд отчетов Контрольно-счетной 
палаты по проверкам финансово-
хозяйственной деятельности 
муниципальных предприятий и 
учреждений, по многим из них 
приняты решения Воронежской 
городской думы, материалы не-
которых проверок направлены 
в прокуратуру в целях принятия 
мер прокурорского реагирова-
ния к виновным должностным 
лицам:

• Об отчете о результатах об-
следования деятельности управ 
городского округа город Воронеж 
(Ленинская, Советская, Комин-
терновская, Центральная)

• О б  и т о г а х  п р о в е р к и 
Контрольно-счетной палаты го-
родского округа город Воронеж 
обоснованности предъявленных 
к оплате объемов тепловой энер-
гии МУ «РайДЕЗ ЖКХ» тепло-
снабжающими организациями и 
расчета межтарифной разницы по 
отоплению за 2006 год.

• Об отчете Контрольно-
счетной палаты городского окру-
га город Воронеж по результатам 
проверки отдельных вопросов 
финансово-хозяйственной дея-
тельности МУ «РайДЕЗ ЖКХ 
Железнодорожного района». 

• О результатах проверки от-
дельных вопросов финансово-
хозяйственной деятельности 
муниципального унитарного 
предприятия городского округа 
город Воронеж «Донской водо-
забор» за 2006 год и первое по-
лугодие 2007 года  

• О результатах проверки 
Конт роль но-счетной палаты го-
родского округа город Воронеж 
отдельных вопросов финансово-
хозяйственной деятельности 
МУ «Автобаза администрации 
городского округа город Воронеж 
и скорой медицинской помощи» 
за 2006 год и I полугодие 2007 года  
и др.

В целях обеспечения обще-
доступности дошкольного об-
разования, а также социальной 
защиты  малообеспеченных слоев 
населения городского округа 
город Воронеж было приня-
то решение  «Об утверждении 
перечня льгот по родительской 
плате за содержание детей в му-
ниципальных образовательных 
учреждениях городского округа 
город Воронеж, реализующих 
основную общеобразовательную 
программу дошкольного обра-
зования».

В целях обеспечения каче-
ственного дошкольного обра-
зования  детского населения 
города Воронежа,  кадровой 

стабильности в работе МДОУ, 
повышения  профессиональной 
компетенции руководящего и 
педагогического состава МДОУ, 
а  также улучшения материаль-
ного положения работников 
МДОУ комиссией Александра 
Провоторова рассмотрен вопрос 
«О доплате к заработной плате 
работникам муниципальных 
дошкольных образовательных 
учреждений городского округа 
город Воронеж». В среднем зара-
ботная плата работников МДОУ  
увеличится за счет ежемесячных 
доплат на 20 %.

Расходы бюджета городского 
округа на выплаты в течение 
финансового года ежемесяч-
ных доплат работникам МДОУ 
составят, по предварительным 
расчетам, с учетом начислений 
93 000 тыс. руб.

Была усовершенствована 
оплата труда  работников муни-
ципальных общеобразовательных 
учреждений городского округа 
город Воронеж, приведена в соот-
ветствие с законом Воронежской 
области.

Увеличен размер дотаций на 
питание  в муниципальных обще-
образовательных учреждениях:

с 15 до 20 руб. на завтрак
с 23 до 30 руб. на обед
Это потребовало увеличения 

средств на питание школьников, 
заложенных в бюджете городско-
го округа город Воронеж на 2008 
год на сумму 38 874 тыс. руб.

В 2007 году была утверждена 
Концепция реформирования 
муниципальных финансов город-
ского округа город Воронеж на 
2007-2009 годы, что в дальнейшем 
позволит городскому округу город 
Воронеж участвовать в конкурсе 
на получение субсидий из фонда 
реформирования  региональных и 
муниципальных финансов. 

Работа в округе
В своей депутатской работе 

в округе Александр Провоторов 
уделяет важное значение реше-
нию проблем, связанных с теку-
щим и капитальным ремонтом 
жилых домов. 

По инициативе Александра 
Провоторова в бюджет город-
ского округа город Воронеж было 
включено финансирование капи-
тального ремонта кровель сле-
дующих домов, расположенных в 
10-м избирательном округе: № 24 
по ул. Маршака; № 12а, № 15 по 
ул. Ю. Янониса; № 3 и № 7 по ул. 
О. Дундича; № 28, № 29, № 48 и 
№99 по ул. Героев Сибиряков; 

№ 11 по ул. Депутатской, завер-
шению строительства ПНС по ул. 
Маршака.

В перечень наказов избира-
телей депутату Воронежской го-
родской думы А.А. Провоторову, 
предполагающий проведение 
мероприятий, финансирование 
которых осуществляется за счет 
средств бюджета городского 
округа на 2007 год, включены 
следующие объекты:

1.МДОУ № 117, ул. О. Дунди-
ча, 5 – установка детской игровой 
площадки на территории д/с. – 
100 тыс. руб.;

2. МДОУ д/с № 32, ул. Мар-
шака, 15 – установка детской 
игровой площадки на территории 
д/с. – 100 тыс. руб.; 

3.  МДОУ д/с № 150, ул. 
Ю. Янониса, 20 – ремонт прогу-
лочных веранд – 100 тыс. руб.;

4.  МДОУ д/с № 145, ул. 
Ю. Моравская, 23 а – ремонт про-
гулочных веранд – 100 тыс. руб.;

5. МОУ Гимназия № 3, ул. 
Молодогвардейцев, 17 – ремонт 
актового зала – 100 тыс. руб.;

6. МОУ СОШ № 17 мкр-на 
Малышево – приобретение ком-
пьютеров – 150 тыс. руб.; 

7. ДЮСШ № 19, ул. Теплич-
ная, 20 а – ремонт спортивного 
зала – 150 тыс. руб.;

8. Клуб мкр-на Тенистый, ул. 
Тепличная, 20а – ремонт актового 
зала – 200 тыс. руб.;

9. Приобретение интерак-
тивного оборудования для МОУ 
СОШ № 84 п. Тенистый- 168 
тыс. руб.;

10. Ремонт помещений в МОУ 
СОШ № 75 – 250 тыс. руб.;

11. Ремонт системы отопления 
в ВУВК № 2 – 352 тыс. руб.;

12. Ремонт отмостки жилого 
дома № 15 по ул. Ю. Янониса – 
30 000 руб.;

13. Приобретение оборудо-
вания для МДОУ № 119 мкр-на 
Тенистый – 200 тыс. руб.

Силами депутата  Александра 
Провоторова постоянно оказы-
вается  помощь в строительстве 
храма Св. Антония в микрорайо-
не Тенистый.

В избирательном округе № 10 
установлено 35 скамеек. Оказана 
помощь в покраске панелей в 
подъездах в доме № 33/1/2 по ул. Г. 
Сибиряков. Восстановлены опоры 
над козырьками у подъездов дома  
№ 50 по ул. Г. Сибиряков. Произ-
ведены ремонтные работы в подъ-
езде № 4 дома № 52 по ул. Г. Сиби-
ряков. Отремонтирована кровля 
дома № 8 по ул. Депутатской; дома 

№ 42 по ул. Колесниченко; дома 
№ 55 по ул. К. Либнехта; дома 
№ 12 по ул. Депутатской.

Для опорного пункта милиции 
мкр-на Тенистый была приобре-
тена мебель. Ко дню инвалидов 
инвалидам, проживающим в из-
бирательном округе, оказана по-
мощь продуктовыми наборами; 
Ветеранам ВОВ, проживающим в 
мкр-нах Тенистый и Малышево, 
ко Дню Победы в Великой Отече-
ственной войне были вручены 
продуктовые наборы.

Всем детям, посещающим 
дошкольные учреждения, рас-
положенные на избирательном 
округе, к Новому году были вру-
чены сладкие подарки.

Приобретены подарки для де-
тей, принявших участие в празд-
нике «Новогодняя елка» в мкр-
нах Малышево и Тенистый.

Организованы паломнические 
поездки в город  Киев и Курскую 
коренную пустошь.

Оказана помощь по приоб-
ретению телевизора для воскрес-
ной школы в мкр-не Тенистый; 
оказана помощь на приобретение 
волейбольных мячей для волей-
больной команды «Россиянка»; 
сделаны поручни у подъездов дома 
№ 34 по ул. Г. Сибиряков; вете-
ранам Великой Отечественной 
войны, проживающим в микро-
районах Тенистый и Малышево, 
ко Дню освобождения Воронежа 
вручены продуктовые наборы.

Оказана материальная помощь 
в организации праздника Масле-
ницы в микрорайонах Тенистый 
и Малышево.

Вручены подарки для победи-
телей общероссийских школьных  
олимпиад, а также для учителей, 
подготовивших учеников к олим-
пиадам.

Оказана помощь для вруче-
ния подарков новичкам СДЮШ 
№ 19, а также для спортшколы 
была подарена видеокамера.

Оказана помощь клубу мкр-на 
Малышево на приобретение тка-
ни для пошива  костюмов.

В День работников комму-
нального хозяйства ООО «РЭП» - 
7  была подарена газонокосилка.

Подарены лицензионные про-
граммы компьютерного обе-
спечения для лицея № 5 ко дню 
30-летнего юбилея.

Для детского сада  № 32 были 
закуплены игрушки; для детского 
сада № 117 приобретены игровые 
наборы. Для средней школы № 75 
приобретены подарки ко дню 
школы. 

Работникам клуба мкр-на Ма-
лышево были вручены подарки в 
день отчетного концерта.

Для МДОУ № 117 были закуп-
лены игровые наборы. 

Оказана материальная помощь 
детскому танцевальному коллекти-
ву «Парадокс» на поездку в Венгрию 
на чемпионат Европы по современ-
ному танцевальному спорту.

Для победителей конкурса 
«Общественно-активный класс» 
СОШ № 84 была организована 
экскурсионная поездка в г. Пав-
ловск.

Для победителей смотра-
конкурса «Общественно-актив-
ный класс» СОШ № 17 была орга-
низована экскурсионная поездка 
по г. Воронеж.

Оказана материальная по-
мощь для приобретения канцто-
варов для организации детских 
пришкольных лагерей в школах 
Советского района.

Оказана материальная по-
мощь волейбольной команде 
микрорайона Тенистый для по-
ездки в Геленджик.

Оказана материальная по-
мощь лауреату и обладателю 
приза «Надежда» 1-го Москов-
ского международного конкурса 
скрипачей им. Д.Ф. Ойстраха 
Елене Маркарян для организа-
ции поездки на международный 
конкурс «Моцарт-вундеркинд» в 
г. Баден (Австрия).

Отремонтировано дорожное 
покрытие по ул. Лазурной микро-
района Тенистый.

Приобретены подарки для вы-
пускников средней школы № 17 и 
средней школы № 84, а также для 
школ к празднованию выпускных 
вечеров.

Отремонтировано 8 подъездов 
в доме № 3 по ул. Комарова.

Установлены детские игровые 
площадки во дворах домов №№ 1, 
3 по ул. О. Дундича, дома № 7 по 
ул. Ю. Янониса, дома № 6 по ул. 
Тепличной и дома № 15 по ул. 
Молодогвардейцев.

Для спецкласса со спортив-
ным уклоном по греко-римской 
борьбе в гимназии № 3 были 
приобретены обогреватель и 
магнитофон.

К празднику «День учителя» 
для 6 школ Советского района 
были приобретены подарки, а 
также по инициативе А. А. Про-
воторова 29 учителям, работаю-
щих в школах Советского района, 
были вручены благодарственные 
письма Воронежской городской 
думы и денежные премии. 

Отчёт
о работе в 2007 году депутата Воронежской 
городской думы от двухмандатного избирательного 
округа № 10, председателя постоянной комиссии 
по бюджету, экономике, планированию, налоговой 
политике и инвестициям
ПРОВОТОРОВА Александра Анатольевича

Адрес общественной приемной 
депутата Е.Н. Хамина:

ул. Краснозвездная, 2, 
тел. 39-12-34.

Работа депутата Евгения Ни-
колаевича Хамина строится по 
двум направлениям – в комиссиях 
городской думы и в округе. 

Являясь председателем комис-
сии по здравоохранению и экологии 
и членом комиссии по образованию, 
культуре и социальной поддержке 
населения, депутат Хамин  активно 
участвует  в формировании социаль-
но значимых статей бюджета. 

Евгением Хаминым как пред-
седателем комиссии по здравоохра-
нению и экологии поставлена задача 
всесторонне добиваться реализации 
прав граждан на бесплатную меди-
цинскую помощь в соответствии 
с Программой государственных 
гарантий. Комиссией выстроено 
конструктивное взаимодействие 
с Управлением здравоохранения 
и с Контрольно-счетной палатой 
городского округа город Воронеж. 
Результаты проверок, выявивших 
существенное систематическое 
недофинансирование городского 
здравоохранения, легли в основу 
работы комиссии при формиро-
вании бюджета города по разделу 
«Здравоохранение» на 2007 год. 

Системный подход председа-
теля комиссии при обсуждении 
вопросов бюджета, требования к 
прозрачности предоставляемой 
информации позволили выявить 
реальные потребности, проанали-
зировать ситуацию и наметить план 
действий, позволяющий лечебным 
учреждениям города достичь соот-
ветствия действующим стандартам 
в конкретные сроки. 

При формировании городского 
бюджета на 2007 год в условиях 
дефицитного бюджета и отсутствии 
в городе Программы по развитию 
здравоохранения комиссией был 
определен главный приоритет – 
детство - и  принято компромиссное 
решение:  впервые каждая детская 
поликлиника получила из город-
ского бюджета по 1,5 млн. руб. на 
приобретение медицинского обо-
рудования.  

В течение 2007 года разработка 
городской программы «Развитие 
муниципального здравоохранения 
городского округа город Воронеж на 
2008-2013 годы» стала ключевым на-
правлением деятельности  комиссии 
по здравоохранению и экологии. По 
основным направлениям развития 
материально-технической базы 
– новому строительству, а также 

капитальному, текущему ремонту, 
оснащению медицинским обору-
дованием для каждого городского 
лечебного учреждения Программой 
предусмотрено финансирование 
из бюджетов всех уровней на пя-
тилетний период с 2008 по 2013 г.  
до достижения действующих нор-
мативов. Публичные слушания по 
Программе состоялись в  декабре 
2007г. После согласования с главой 
администрации города она будет 
предложена к утверждению депута-
там городской думы. 

При активной поддержке де-
путата Хамина утверждена му-
ниципальная целевая программа 
«Экологическая безопасность го-
родского округа город Воронеж на 
2007-2011гг». В 2007 году основные 
средства программы направлены 
на решение вопросов стабилизации 
экологической обстановки в городе 
- сохранение и развитие озеленен-
ных территорий, создание системы 
наблюдения за состоянием окру-
жающей среды, сбора, утилизации 
и размещения отходов, обеспечения 
лечебных и образовательных учреж-
дений питьевой водой нормативно-
го качества.  

Евгений Николаевич иниции-
ровал рассмотрение на заседании 
городской думы вопроса о со-
хранении на 2007 год городского 
финансирования поликлиники 
Воронежского механического за-
вода, по которому было принято 
положительное решение. 

Совместно с управлением здра-
воохранения администрации го-
родского округа решались вопросы 
обеспечения инсулиносодержащих 
препаратов для граждан, отказав-
шихся от набора социальных услуг 
в 2007 году. 

Постоянно ведется работа с 
жалобами и обращениями в адрес 
комиссии - оказываются консульта-
ции  по вопросам здравоохранения 
и экологии, содействие в реализа-
ции прав граждан на бесплатную 
медицинскую помощь, бесплатное 
лекарственное обеспечение. За 2007 
год помощь в комиссии получили 
93 человека. 

Обращения жителей в постоян-
ную комиссию имеют свою силу и 
значимость. Так, результатом работы 
по жалобе на плохую организацию 
бесплатной медицинской помощи в 
поликлинике № 4 Коминтерновско-
го района стал приказ управления 
здравоохранения г.Воронежа № 537 
от 25.05.2007г. «О мероприятиях 
по повышению доступности ме-
дицинской помощи населению в 
амбулаторно-поликлинических 

учреждениях городского окру-
га г. Воронеж», согласно которо-
му все руководители городских 
амбулаторно-поликлинических 
учреждений обязаны провести ряд 
организационных мероприятий, 
в том числе обеспечить запись к 
участковому терапевту и врачу об-
щей практики по телефону. 

Кроме того, по инициативе 
Евгения Николаевича Хамина соз-
дана рабочая группа для проведения 
проверки деятельности учреждений 
здравоохранения города Воронежа. 
К сожалению, жалобы на непра-
вильное лечение, подход, халатность 
врачей имеют место. Обращения 
в постоянную комиссию могут 
служить поводом для проведения 
проверки деятельности учреждений 
здравоохранения города Вороне-
жа. Проверка проведена в МУЗ 
«Городская поликлиника № 4» и 
МУЗ «Городская больница скорой 
медицинской помощи № 1». По 
итогам проверок принимаются не 
только необходимые меры, произ-
водятся служебные разбиратель-
ства, указывается на повышение 
контроля за качеством оказания 
медицинской помощи, но и оказы-
вается необходимая помощь. Так, 
для нейро-сосудистого отделения 
МУЗ ГО г. Воронеж «ГКБСМП №1» 
депутатом Евгением Хаминым при-
обретена мебель и вспомогательное 
оборудование.

По поручению комиссии в му-
ниципальных учреждениях здраво-
охранения размещены информаци-
онные стенды с указанием адресов 
и телефонов постоянной комиссии 
Воронежской городской думы по 
здравоохранению и экологии и 
управления здравоохранения адми-
нистрации городского округа город 
Воронеж для жалоб и обращений 
жителей на нарушение прав паци-
ентов при оказании медицинской 
помощи. 

За прошедший год постоянной 
комиссией по здравоохранению и 
экологии проведено 17 заседаний,  
принято 33 решения, рассмотрено 
161 письменное обращение.

Депутатом Евгением Хаминым 
особое внимание уделяется соци-
альной сфере  округа. В 2007году на 
капитальный ремонт школ и детских 
садов 11-го избирательного округа 
из городского бюджета выделено 7,7 
млн. руб. Это в 1,4 раза больше чем 
в 2006-м и в 1,8 раза больше, чем в 
2005 году. Кроме того, за счет средств 
бюджетного депутатского фонда 
Евгения Хамина для школ, детских 
садов, библиотек и организаций 
внешкольного образования округа 

приобретено дополнительное обо-
рудование и стройматериалы.

В результате в МОУ лицей МОК 
№ 2 произведены аварийный  ре-
монт теплового ввода, замена труб 
розлива водоснабжения, электро-
монтажные работы и ремонт венти-
ляции  в столовой, покраска фасада, 
отремонтировано асфальтовое по-
крытие на территории школы, вы-
полнен частичный ремонт изгороди 
вокруг школьной территории, а за 
счет средств депутатского фонда  
заменены оконные блоки в учитель-
ской на пластиковые. В  лицее № 5 
выполнен  ремонт кровли над одним 
из школьных блоков, ремонт обе-
денного зала столовой и кабинета 
информатики, электротехнические 
работы в двух кабинетах, заменена 
сантехника в столовой.  За счет 
средств депутатского фонда приоб-
ретено оборудование для кабинета 
физики. В школе № 83 произведе-
ны ремонт кровли над переходом 
из учебного корпуса в спортзал, 
укладка напольного кафеля в кори-
дорах 2-го этажа, замена радиаторов 
системы отопления актового зала и 
столовой. За счет средств депутат-
ского фонда приобретена мебель для 
методического кабинета. В  школе 
№ 72  отремонтирована кровля над 
актовым залом и выполнен ремонт 
помещения актового зала, произ-
ведена замена труб системы водо-
снабжения и сантехнические работы 
в подвале, столовой, санузлах. За 
счет средств депутатского фонда 
восстановлены 4 точки наружного 
освещения по периметру школы. В  
гимназии № 6 произведена замена 
водопроводных труб в подвале, за-
мена оконных блоков 2-го этажа 
на пластиковые, асфальтирование 
и укладка бордюрного камня на 
территории школьного двора.

В детском саду № 122 произведен 
ремонт кровли одного из корпусов, 
комплексный  ремонт группы  № 10 
и кабинета ИЗО с заменой сантех-
нического оборудования и кера-
мической плитки. За счет средств 
депутатского фонда приобретен 
синтезатор и 20 столов. В детском 
саду № 123 выполнен ремонт систе-
мы канализации в 6 группах и  пол-
ная замена сантехники в 5 группах, 
заменена электропроводка во всех 
помещениях детского сада. За счет 
средств депутатского фонда приоб-
ретено копировальное устройство, 
в ясельные группы изготовлены ин-
формационные стенды. В детском 
саду № 129 выполнен ремонт кровли 
1-го корпуса, замена труб системы 
канализации 1-го корпуса и частич-
но – 2-го корпуса. За счет средств 
депутатского фонда приобретены 
домашний кинотеатр, детская ме-
бель, стеллажи для оборудования. 
В детском саду № 137 выполнены 
комплексный ремонт пищеблока, 
замена труб системы отопления, 
сантехнические работы и облицовка 
плиткой туалетов ясельных и млад-
ших групп, ремонт канализации. 
За счет средств депутатского фонда 
приобретены детские шкафчики 
в ясельную группу. В детском саду 
№ 145 выполнен ремонт кровли 
над музыкальным залом и актовым 
залом, ремонт музыкального зала, 
монтаж систем канализации, хо-
лодного и горячего водоснабжения, 
установка сантехники для вновь от-
крывшейся группы. За счет средств 
депутатского фонда приобретен 

линолеум, отремонтирована про-
мышленная стиральная машина. 
В детском саду № 169 выполнен  
ремонт кровли. За счет средств депу-
татского фонда приобретена детская 
мебель, столы, детские игрушки, 
канцтовары.

В детской поликлинике № 4 
за счет средств городского бюд-
жета выполнены ремонт кровли и 
сантехнические работы на общую  
сумму 193 тыс. руб. Из городского 
бюджета для приобретения меди-
цинского оборудования выделено 
около 1,5 млн. руб. Это позволило 
поликлинике приобрести набор 
кассет для рентгеновского аппа-
рата, лабораторный микроскоп и 
компьютерную систему анализа в 
микроскопии, современную диа-
гностическую аппаратуру: комплекс 
суточного мониторирования ЭКГ 
– «Холтер», спироанализатор, ком-
пьютерный электроэнцефалогра-
фический комплекс, эхоэнцефало-
граф, цифровой фотометрический 
аппаратно-программный комплекс 
«ПлантоВизор». Для отделения 
дневного стационара приобретены 
велотренажер, беговая дорожка, 
бальнеологическая ванна с устрой-
ством для «жемчужных ванн», в 
физиотерапевтический кабинет 
-  лампа для светолечения «Биоп-
трон». Дополнительно  детская по-
ликлиника получила 320 тыс. руб. 
из бюджетного депутатского фонда 
Евгения Хамина. Это позволило 
приобрести: медицинскую мебель 
– 2 шкафа для медикаментов, 10 
пеленальных столиков, столики 
для стерильных инструментов, дет-
ские электронные весы; мебель для 
кабинетов – 28 письменных столов, 
8 компьютерных столов, 7 шкафов 
для одежды в режимные кабинеты, 
стулья для кабинета физиотерапии 
и для массажистов, массажный 
стол.  Продолжены работы по теле-
фонизации поликлиники. Помимо 
24 кабинетов, подключенных к 
мини-АТС в 2006 году, в 2007 году 
внутренние телефоны получили 
еще 7 кабинетов. Приобретено  2 
компьютера с принтерами, все 
компьютеры поликлиники соеди-
нили локальной сетью. Из личных 
средств депутата для поликлиники 
приобретены канцтовары, оказана 
помощь на приобретение инвен-
таря,  необходимого для участия 
поликлиники в конкурсе медсестер. 
Выделены средства на организацию 
новогоднего праздника.

Не остались без внимания и 
библиотеки. Библиотека № 22 им. 
Бунина (ул.Южно-Моравская, 74) 
получила бюджетное финансирова-
ние на ремонт кровли, внутренних 
помещений, приобретение компью-
терной техники. Из личных средств 
депутата библиотека им. Бунина 
получила канцтовары, призы участ-
никам проекта «Астрид Линдгрен 
и права ребенка», материалы для 
ремонта филиала в поселке 1 Мая. 
Библиотека имени Маршака (ул. 
Молодогвардейцев,7) при содей-
ствии депутата Хамина получила 
дополнительное бюджетное фи-
нансирование и смогла приобрести 
видеокамеру, цифровой фотоап-
парат, кресло, искусственную елку, 
холодильник. Из личных средств 
депутата библиотека им. Маршака 
получила помощь на аварийный 
ремонт электрощитка, финанси-
рование  призов для тематических 

мероприятий - экологического 
конкурса «Окно в мир», конкурса, 
посвященного 120-летию Маршака. 
Обе библиотеки смогли приобрести 
канцтовары и призы детям для про-
ведения Дня знаний, Дня защиты 
детей, новогодних праздников.

Детско-юношеский центр 
Советского района для кружка 
ракетно-космического моделирова-
ния при содействии депутата за счет 
бюджета города получил токарный и 
сверлильный станки. За счет личных 
средств депутата приобретены не-
обходимые инструменты, а также 
призы кружковцам, участвовавшим 
в мероприятиях, посвященных Дню 
космонавтики и юбилею Сергея Ко-
ролева, ежемесячно приобретаются 
расходные материалы.

Клубу поселка 1 Мая оказано со-
действие в приобретении ткани для 
пошива занавеса и штор. Депутат 
оказал клубу материальную помощь 
на празднование Дня села.

Завершен ремонт кровли по 
адресам: Земнухова, 20а, Крас-
нозвездная, 8. Отремонтирована 
кровля над 1, 2 и 3-м подъездами 
Л. Шевцовой, 3.  Выполнен капи-
тальный ремонт теплового ввода 
и теплотрассы, подающей тепло в 
дома 13 и 13а по ул. Путиловская. 
Выполнены работы по укреплению 
перекрытия в квартире, пострадав-
шей от пожара по ул. Л. Шевцовой, 
9. Произведено софинансирование 
капитального ремонта кровли до-
мов ПОЖСК «Советский-1»  по 
адресам: бул. Фестивальный, д.7а, 
бул. Фестивальный, д.11а, ул. Пер-
хоровича, 1а.

Выполнен капитальный ремонт 
дорожного покрытия по ул. Л. 
Шевцовой, Краснозвездная, Пу-
тиловская. По просьбам жителей 
возобновлено движение автобуса 
по ул. Путиловская по маршру-
ту № 99 Перхоровича – ВГУ. В 
весенне-летний период по хода-
тайству депутата для садоводов был 
восстановлен автобусный маршрут 
Перхоровича – Дальние сады.

По многочисленным прось-
бам жителей, на пересечении 
ул. Перхоровича и Южно-Мо рав-
ская установлен светофор. В целях 
обеспечения безопасности движе-
ния выполнен проект переноса от 
этого перекрестка остановочных 
площадок общественного транс-
порта. Работы запланированы на 
2008 год.

За счет средств бюджетного 
депутатского фонда восстановлено 
наружное освещение по адресам: 
Южно-Моравская, 15, 15а,17, 19, 
19а, 21, и Южно-Моравская, д. 
12а, и проход вдоль домов  Южно-
Моравская, 12, 14, 16, 18. Выполнен  
ремонт асфальтового покрытия при-
домовой территории по ул. Южно-
Моравская, 74, около входа в детское 
отделение библиотеки им. Бунина.

При активном содействии де-
путата за счет средств целевого 
бюджетного экологического фонда 
в 14 дворах произведена вырубка 
114 сухостойных деревьев, а также 
деревьев, разрушающих отмостку, 
проросших в систему канализации, 
создающих угрозу сохранности 
жилых домов. 

За счет средств депутатского фон-
да и с привлечением личных средств 
депутата оборудована детская пло-
щадка в пос. 1 Мая. Также установ-
лено оборудование для детских пло-

щадок по адресам: Шендрикова, 13, и 
Южно-Моравская, 58, Перхоровича, 
5, Перхоровича, 4, Краснозвездная, 2, 
12. Кроме того, на личные средства 
депутата в 17 дворах округа установле-
ны 19 скамеек, 4 песочницы, 3 детских 
качелей, 2 стола со скамейками, 2 пар-
ковые скамейки, горка, теннисный 
стол. Вокруг палисадников дома № 56 
по ул. Южно-Моравская на средства 
депутата изготовлена декоративная 
изгородь.

За счет средств депутата приобре-
тены материалы и обслуживающими 
организациями отремонтированы 
козырьки над 11 подъездами, произ-
веден ремонт ступенек в подъездах 
по ул. Южно-Моравская, 26, и Ан-
токольского, 6. Заменена железная 
кровля над входом в подвал у 3-го 
подъезда по ул. Южно-Моравская, 
34; 3 подъезда получили матпомощь 
на установку входной двери; про-
изведено ощебенение капсульной 
контейнерной площадки по адресу: 
ул. Шендрикова, 5; приобретены 
трубы для восстановления системы 
отопления в подъезде по ул. Южно-
Моравская, д.42.

Пятый год в округе действует 
программа «Ремонт подъезда», по 
условиям которой материалы для 
ремонта приобретаются на совмест-
ные средства депутата и жителей, 
а работы выполняются обслужи-
вающей организацией. За 2007 год 
отремонтирован 71 подъезд, среди 
которых  - 40 подъездов в пятиэтаж-
ных домах, 28 – в девятиэтажных 
домах, 2 – в  двенадцатиэтажных 
и 1 подъезд шестнадцатиэтажного 
дома. Также выполнен ремонт 2 пер-
вых этажей в высотных домах. По  
программе «Теплый дом» осенью 
2007 года остеклено более 70 окон в 
подъездах и 6 машинных отделений. 
Кроме того, оказана помощь в осте-
клении библиотеке им. Бунина.

В помощь обслуживающим 
организациям приобретены и пере-
даны в дар деревообрабатывающий 
станок, сварочный аппарат, краска 
для дворового благоустройства, 
лопаты тротуарные, фонари и хо-
зяйственный инвентарь.

К своему юбилею детский сад 
№ 123 получил в подарок от депутата 
музыкальный центр, а детский сад 
№ 169 – магнитофон, 2 магнитолы, 
детские книги и канцтовары.

За счет средств депутата МОК 
№ 2  получил восстановленное фут-
больное поле – выполнен комплекс 
работ по водоотведению и выравни-
ванию территории,  установлены 
ворота. Лицею № 5 к юбилею по-
дарены 2 теннисных стола и спорт-
инвентарь, школе № 83  - принтер, 
наглядные пособия для начальной 
школы. Школа № 72 получила 
новую акустическую систему в ак-
товый зал и материальную помощь 
на проведение Масленицы.

Школьники–победители район-
ных олимпиад награждены подар-
ками от депутата, а подготовившие 
их учителя - премиями. Памят-
ные призы получили выпускники-
медалисты, а первоклассники – 
праздничные поздравления и су-
вениры с гербом своей школы. Ко 
Дню учителя лучшие учителя школ 
нашего округа получили премии от 
депутата. 

Ко Дню Победы и Новому году  
24 активиста Совета ветеранов, про-
живающие в 11-м округе, получили 
адресную подписку на газеты.

 При финансовой поддерж-
ке депутата Хамина была орга-
низована поездка  воронежской 
школьницы Елены Маркарян, 
лауреата Московского междуна-
родного конкурса скрипачей им. 
Д. Ойстраха, на международный 
конкурс «Моцарт-вундеркинд» в 
австрийский г. Баден.

При материальной поддержке 
депутата в округе прошли соревно-
вания «Папа, мама, я – спортивная 
семья». Участники получили призы, 
а школы – спортинвентарь. Дети, 
отдыхавшие этим летом в при-
школьных лагерях округа, смогли 
использовать приобретенные на 
средства депутата спортивный ин-
вентарь, настольные игры, канцто-
вары.  Для проведения конкурсов и 
викторин были приобретены призы 
и подарки. 

Оказана помощь в организации 
и приобретении призов участни-
кам полумарафона  «Воронежская 
осень». Ежемесячную материаль-
ную помощь из средств депутата 
получает детский  боксерский  клуб 
«Олимпийские надежды». 40 учите-
лей, работающих в школах округа, 
получили возможность бесплатно 
пройти курс оздоровительного мас-
сажа в фитнес-клубе «Триэль».

Оказана материальная помощь 
комиссии по делам несовершенно-
летних на  организацию экскурсии 
в Аннинскую колонию для подрост-
ков группы риска.

Регулярная финансовая под-
держка депутата помогает творче-
скому центру общества инвалидов 
«Радуга» содержать помещение. 

1600 подарков приобретено к 
Новому году для детей-инвалидов 
и детей из малообеспеченных семей. 
Более 750 новогодних подарков от 
депутата получили дети сотрудников 
Городской клинической больницы 
Скорой медицинской помощи № 1. 
При материальной поддержке де-
путата старшеклассники из школы 
№ 72 смогли реализовать проект 
«Доброе сердце» и поздравить с 
Новым годом  ребят из Землянского 
интерната для детей с ограниченны-
ми возможностями. 

Адресная материальная помощь 
– еще одна сторона деятельности 
депутата. В течение всего учебного 
года более 30 детей из многодетных, 
малообеспеченных и семей группы 
риска получили возможность при-
обрести обувь, одежду, канцтовары. 
Кроме того, многодетной матери 
оказана помощь на приобретение 
дивана. 18 человек, в основном 
пенсионеры и одинокие матери, по-
лучили матпомощь на приобретение 
лекарств и медицинского инвентаря. 
9 человек, оказавшиеся в сложной 
жизненной ситуации, получают еже-
месячную стипендию.  Пять  семей, 
пострадавших от пожара,  получили 
от депутата материальную помощь, в 
том числе – оплачено приобретение 
шифера для восстановления сгорев-
шего дома в поселке 1 Мая.

По просьбам жителей неодно-
кратно был произведен отлов бро-
дячих собак, оказана помощь в 
трудоустройстве, приобретении 
инвалидной коляски, оформлении 
детей в детский сад, прописки не-
совершеннолетних детей по месту 
проживания одного из родителей, 
составлении исковых заявлений, 
кассационных жалоб, бесплатных 
юридических консультаций. 

о работе в 2007 году депутата Воронежской 
городской думы от двухмандатного 
избирательного округа № 11,
председателя постоянной комиссии 
по здравоохранению и экологии
ХАМИНА Евгения Николаевича
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Депутат В.В. Клецов ведет при-
ем избирателей ежедневно с 10.00 
до 17.00 по адресу: Московский 
проспект, 58. Дополнительный при-
ём граждан проходит по вторникам 
с 11.00 до 13.00 в здании управы 
Коминтерновского района. Также 
обращения принимаются  по теле-
фонам: 39-27-87, 91-84-51.

В 2007 году депутат Вадим 
Клецов принял участие в 24 за-
седаниях комиссии по бюджету, 
основной задачей которой явля-
ется формирование бюджета го-
рода и контроль его исполнения, 
а также проверка соблюдения 
норм Бюджетного и Налогового 
кодексов и своевременное при-
ведение в соответствие с ними 
нормативно- правовых актов ор-
ганов местного самоуправления. 

Вадим Владимирович - ру-
ководитель фракции партии 
«Единая Россия» в Воронежской 
городской думе и Воронежского 
регионального фонда поддержки 
Всероссийской партии «Единая 
Россия». На заседаниях фракции 
в течение года рассмотрен ряд 
проектов решений, играющих  
основополагающую роль для 
обеспечения жизнедеятельности 
города Воронежа – «О бюджете 
городского округа на 2007 год», 
«О внесении изменений в ре-
шение «О бюджете городского 
округа город Воронеж на 2007 
год».  В 2007 году был принят 
более достоверный социально-
экономический прогноз. В целом 
бюджет претерпел 9 корректи-
ровок, что позволило увеличить 
доходную часть бюджета почти 
на 1,2 млрд. руб. В результате 
увеличилось финансирование по 
ряду социально значимых статей:  
национальная экономика, ЖКХ,  
образование, здравоохранение, 
культура. В соответствии с ре-
комендациями федерального и 
областного законодательства в 
2007 году была также увеличена 
заработная плата бюджетникам 
на 15%.

В течение 2007 года фракция 
«Единая Россия» рекомендова-
ла бюджетной комиссии при-
нять положительные решения 
по предоставлению финансовых 
и налоговых льгот различным 
социально значимым органи-
зациям. Данные рекомендации 
были поддержаны депутатами 
Воронежской городской думы.

Депутат Вадим Клецов уделя-
ет большое внимание работе со 
структурными подразделениями 
администрации, стимулируя 
эффективность их работы в ин-
тересах города.

Как член постоянной комис-
сии по вопросам управления 
муниципальной собственностью 
депутат Клецов принимал актив-
ное участие в работе по рассмо-
трению изменений и дополнений 
в программу приватизации на 
2007 год. 

Вадим Владимирович Клецов 
считает, что выведение муници-
пальных предприятий из кризис-
ных ситуаций является необходи-
мой работой по защите значимого 
городского имущества. 

Благодаря активному уча-
стию депутата в заседаниях 
рабочей группы и разработке 
постановления Воронежской 
городской думы «О финансовом 
оздоровлении муниципаль-
ного унитарного предприятия 
«Управление городского комму-
нального хозяйства», решается 
вопрос о предотвращении бан-
кротства МУПа, которое может 
привести к продаже подземных 
переходов и мостов в частные 
руки. В случае положительного 
решения вопроса в городской 
казне сохранится имущество на 
3 млрд. рублей. 

На заседаниях комиссии по 
управлению муниципальной соб-
ственностью с участием депутата 
Клецова были разработаны сле-
дующие значимые постановления 
Воронежской городской думы:

«О внесении изменений в 
постановление Воронежской го-
родской думы от 26.02.04. № 18-I 
«Об арендной плате за нежилые 
помещения и основные средства, 
находящиеся в собственности 
города Воронежа»;

«Об утверждении положения 
о целевом бюджетном фонде фи-
нансового оздоровления муници-
пальных организаций городского 
округа город Воронеж», «О поряд-
ке предоставления муниципаль-
ных служебных помещений».

Благодаря вмешательству 
депутата в текущем году был 
завершен ремонт кровель по 
адресам: Московский пр., 54, 56, 
58, частично выполненный в 2006 
году. Также был произведен капи-
тальный ремонт кровли домов по 
ул. Шишкова, 73, ул. Транспорт-
ная, 79, ул. Хользунова, 17, 33, 35, 
41, ул. Беговая, 10/5. 

Профинансировано состав-
ление проектно-сметной доку-
ментации для проведения капре-
монта инженерно-технических 
сооружений с частичной перепла-
нировкой мест общего пользова-
ния общежития, расположенного 
по адресу: ул. Хользунова, 46, 
намеченного на 2008 год.

В минувшем году была про-
должена совместная работа с  
управляющими компаниями 
РЭП № 101 и ООО РЭК «Жилищ-
ное содружество», благодаря чему 
произведен латочный ремонт 
кровель домов, ремонт подъездов, 
систем отопления, канализации. 

Вадим Владимирович явля-
ется членом политсовета партии 
«Единая Россия». Поддерживая 
инициативу секретаря региональ-
ного отделения партии «Единая 
Россия» А.М. Сысоева об укре-
плении духовного потенциала 
общества, национальной куль-
туры и объединении молодых 
людей вокруг идей националь-
ного достоинства и патриотизма, 
депутат Клецов с особой теплотой 
относится к Совету ветеранов Ко-
минтерновского района, высоко 
оценивая их вклад в патриотиче-
ское воспитание подрастающего 
поколения. Ежегодно проводится 
торжественный прием для  вете-
ранов в кафе, где в теплой обста-
новке защитники Отечества поют 
любимые фронтовые песни,  рас-
сказывают о своих друзьях, вспо-
минают свою боевую молодость. 
Чествование ветеранов Великой 
Отечественной войны проис-
ходит и у мемориальных досок, и 
в библиотеках, где присутствуют 
учащиеся школ округа. 

22 июня для членов Совета 
ветеранов Коминтерновского 
района проводится акция «Свет-
лой памяти павших фронтовые 
100 граммов». 

По обращению ветерана Вели-
кой Отечественной войны И. Д. 
Гаврилова был произведен ремонт 
квартиры.

Центру социального обслу-
живания населения «Радуга» для 
хора ветеранов «Сударушка» была 
оказана материальная помощь на 
пошив костюмов, а к Новому году 
подарки для детей из интерната 
временного пребывания.

Постоянно в поле зрения 
депутата общеобразовательные 
учреждения. 

 Коллективы дошкольных и 
школьных учреждений получают 
поздравления с профессиональ-
ными праздниками, 8 Марта, Но-
вым годом. На личные средства 
депутата вручен 141 новогодний 
подарок для детей сотрудников 
детских садов и школ округа.

Первоклассники школ округа 
на торжественной линейке полу-
чили в подарок от депутата DVD, 
диски с мультфильмами, магни-
тофон, телевизор. Кроме этого 
школам были сделаны подарки: 
электромясорубка, магнитная 
доска, музыкальный центр и ока-
зана материальная помощь для 

оформления залов к празднику 
«Последний звонок».

На выпускных вечерах в 2007 
году в 6 школах округа выпуск-
никам, лучше всех сдавшим ЕГЭ, 
были вручены подарки: музы-
кальный центр и радиотелефоны. 
Оказана адресная материальная 
помощь на покупку костюма к 
выпускному вечеру.

Для учащихся гимназии им. 
Никитина была  организована 
экскурсия «Воронеж – город во-
инской славы». 

Из средств депутата опла-
чивался транспорт для поездок 
учащихся в цирк, доставки гума-
нитарной помощи в Сомовский 
санаторий.

Депутат добился включения 
СОШ № 47 в муниципальную 
целевую программу «Развитие 
физической культуры и спорта в 
городском округе город Воронеж 
на 2008-2011 годы», и теперь в 
2010 году на территории школы 
начнется строительство спортив-
ного комплекса.

Депутат внимательно отно-
сится к проблемам детских до-
школьных учреждений. Еже-
годно к 1 сентября в МДОУ № 59 
было проведено благоустройство 
территории и покрашен забор. 
Благодаря усилиям депутата были 
выделены дополнительные бюд-
жетные средства на приобретение 
оборудования для всех детских 
садов округа.

В 2007 году на праздновании 
юбилея Дома пионеров депу-
тат подарил швейную машинку 
объединению «Азбука моды» и 
вручил грамоты Воронежской 
городской думы и подарки луч-
шим педагогам дополнительного 
образования. Подарки также 
были вручены детям – побе-
дителям конкурса «Котенок с 
улицы Лизюкова». Танцевальным 
ансамблям «Счастливое детство» 
и «Ивушка» была оказана матери-
альная помощь на пошив сцени-
ческих костюмов и обуви. 

Закуплены столы для детского 
подросткового клуба «Спутник».

На протяжении нескольких 
лет депутат оказывает благотво-
рительную помощь на проведе-
ние спортивных соревнований. 
Так, в прошедшем году для по-
бедителей первенства России по 
тяжелой атлетике среди юниоров 
были выделены призы для по-
бедителей. 

Постоянно сотрудничает с би-
блиотекой № 35: сделан козырек 
над входом, перила, подарен DVD 
для проведения воспитательных 
мероприятий.

Под контролем депутата на-
ходится формирование плана на 
2008 год по капитальному ремонту 
жилых домов и благоустройству, в 
котором будут учтены обращения 
и просьбы  избирателей. 

За 2007 год зарегистрировано 
более 300 обращений жителей 
округа. На прием к депутату при-
ходят люди с разными вопросами, 
и в каждом случае они находят 
внимательное отношение к их 
проблемам. Это и вопросы, свя-
занные с состоянием жилищного 
фонда, и благоустройство дворо-
вых территорий (оборудование 
детских площадок, установка 
лавочек, опиловка сухостоя, 
ремонт асфальтового покрытия 
придомовой территории, озеле-
нение), консультации по вопро-
сам получения субсидий на опла-
ту коммунальных услуг, выплаты 
пособий и компенсаций. 

Вот только некоторые резуль-
таты.

По обращениям избирателей 
произведены следующие рабо-
ты: латочный ремонт кровель – 
ул. Беговая, 8/2, 6/2, ул. Транс-
портная, 79 (по просьбе ветерана 
труда отремонтирована кровля 
над лоджией), ул. Хользунова, 41, 
пр-т Труда, 40, Московский пр-т , 
58, Московский пр-т, 68; ремонт 
подъезда по ул. Ватутина, 3, с 
долевым участием жильцов по 
ул. Беговая 10/3.

Для удобства спуска из подъ-
езда установлены перила у дома 
3, ул. Хользунова, у дома 4/1, 
Беговая.

Произведены опиловка ава-
рийных деревьев на Московском 
пр-те, 70, ул. 45-й Стр. дивизии, 
35, ремонт канализации ул. Холь-
зунова, 17, ул. Беговая, 10/2, Мо-
сковский пр-т, 58; восстановлена 
подача тепла по ул. Беговая, 6/2, 
6/4; Периодически вывозился 
мусор с придомовой территории 
по адресу: ул. Хользунова, 41, 33-
35, ул. Беговая, 4/1, ул. 45-й Стр. 
дивизии, 2, 4, 6. Восстановлено 
освещение во дворе дома 40б по 
ул. Хользунова, ремонт электро-
проводки - Московский пр-т, 82.

Стало доброй традицией уча-
стие депутата в проведении празд-
ника  день двора, проводимом 
ТСЖ «Беговая», «Северный» и 
«Ведугская» с чествованием ново-
рожденных, первоклассников, ве-
теранов Великой Отечественной 
войны.   Вадим Владимирович 
продолжает шефство над пилот-
ным  проектом ТСЖ «Учениче-
ский», оказывая юридическую и 
финансовую помощь. 

Оказывалась адресная мате-
риальная помощь особо нуж-
дающимся людям – одиноким 
пенсионерам и инвалидам в 
приобретении лекарств, в при-
обретении качественного протеза 
инвалиду первой группы. 

Решение проблем избирателей 
– важная составляющая работы 
каждого депутата, живущего ин-
тересами округа. 
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Отчёт Отчёт
о работе в 2007 году
депутата Воронежской городской думы
от двухмандатного избирательного 
округа № 14
Чистякова Александра Александровича

о работе в 2007 году депутата Воронежской городской думы 
от двухмандатного избирательного округа № 13, заместителя 
председателя постоянной комиссии по бюджету, экономике, 
планированию, налоговой политике и инвестициям, члена 
комиссии по управлению муниципальной собственностью 
и работе с муниципальными предприятиями,  руководителя 
фракции «Единая Россия» в Воронежской городской думе
КлЕцоВА Вадима Владимировича

Уважаемые избиратели!
Наступило время подвести 

итоги моей  годовой работы в 
качестве депутата по избиратель-
ному округу № 14. Я осуществляю 
свою деятельность на непосто-
янной основе и представляю 
ваши интересы в городской думе. 
Оценить мою деятельность пред-
стоит вам, отдавшим предпочте-
ние моей жизненной позиции 
и предвыборной программе. 
Представляю вашему вниманию 
отчет о проделанной депутатской 
работе в 2007 году.

В первую очередь хотелось бы 
отметить, что второй год моей 
работы в Думе стал более плодот-
ворным. Я уже наработал опреде-
ленный опыт как депутат. Кроме 
того, полностью была сформиро-
вана команда администрации го-
рода, и многие проблемы решать 
стало проще. В целом в городе 
наметилась определенная тенден-
ция устойчивого роста. Верю, что  
приход нового мэра позволит  ад-
министрации работать еще более 
слаженно и плодотворно.

Те р р и т о р и а л ь н ы й  о к р у г 
№ 14 – один из «спальных» рай-
онов города. В основном это 
9-этажные дома 70-80 гг. построй-
ки. В состав округа входит боль-
шая зона частного сектора, есть 
пятиэтажные дома, построенные 
в пятидесятые-шестидесятые 
годы, а также сектор новостро-
ек. 9 школ, 7 детских дошколь-
ных учреждений, 2 библиотеки, 
военно-патриотический клуб, 
школа художественной гимнасти-
ки составляют социум округа.

Основные проблемы округа 
такие же, как и в целом по горо-
ду: некачественные жилищно-
коммунальные услуги, нарушения 
законодательства по застройке, 
недостаточное внутрикварталь-
ное освещение, плохие дороги, 
вывоз мусора в частном секторе, 
безопасность дорожного дви-
жения, оказание медицинских 
услуг. Отсутствие спортивных и 
культурно-досуговых центров 
также негативно отражается на 
жизни жителей округа.

Работа депутата разнообразна. 
В мою практику в избирательном 
округе вошли такие формы рабо-
ты как прием граждан, встречи с 
жителями, депутатские запросы 
по обращениям граждан, встречи 
по различным вопросам на сходах 
граждан, посещение ветеранов 
и участников ВОВ, организация 
благотворительной помощи ма-
лоимущим семьям, поздравления 
с праздниками.

Основную часть деятельности 
депутата составляет подготовка и 
участие в работе заседаний город-
ской думы. Для того чтобы уча-
ствовать в обсуждении вопросов и 
принятии решений, необходимо 
изучить материалы, увидеть прак-
тическую ценность решаемого во-
проса, держать совет с избирателя-
ми, встречаться с руководителями 
и специалистами, отвечающими 
за данную деятельность, обсудить 
положение дел на комитете и 
депутатских слушаниях. Все это я 
старался сделать своевременно. Я 
участвовал в работе 39 заседаний 
городской думы. Много внимания 
уделял работе в комиссиях Думы, в 
состав которых вхожу: это постоян-
ная комиссия по бюджету, эконо-
мике, планированию, налоговой 
политике и инвестициям, и по-
стоянная комиссия по градострои-
тельной деятельности и земельным 
отношениям. Меня интересовали 
условия оказания материальной 
помощи малоимущим, оказание 
помощи в реализации националь-
ных проектов, улучшение услуг 
населению, ремонт внутриквар-
тальных дорог, восстановление 
спортивной площадки, приоб-
ретение компьютеров для школы 
и многие другие. Все эти вопросы 
нашли отражение в повестках 
заседаний городской думы. При 
формировании бюджета на 2007 
год внес предложения по выделе-
нию дополнительных средств из 
бюджета на проведение ремонтных 
работ:

ул. Лизюкова, 91б – ремонт 
крыши, электромонтажные ра-
боты;

ул. Лизюкова, 56 – ремонт 
кровли;

ул. Вл. Невского, 7 – ремонт 
кровли.

Все эти средства были освое-
ны, работа выполнена.

Также внес предложение на 
комиссии ЖКХ о ремонте лив-
невой канализации по улице 
Товарищеской. Данный вопрос 
будет обсуждаться на заседаниях 
2008 года.

Наряду с коллегами-депу-
татами принимал участие во 
встречах с избирателями по разъ-
яснению плана В.В. Путина, 
также проводил собрания в раз-
личных трудовых коллективах на 
тему предстоящих выборов, при-
нимал участие в мероприятиях, 
посвященных ВОВ.

Наказы избирателей – одна из 
главных забот депутата в округе. 
И если учесть, что наказы – это 
проблемы, не решенные, как 
правило, в течение многих лет и 
требующие больших финансовых 
вложений, то можно представить, 
каких усилий требовало их выпол-
нение. Для решения проблем по 
избирательному округу депутатам 
были выделены определенные 
средства в бюджете города. Сред-
ства эти не выдаются депутатам 
на руки, как полагают некоторые 
избиратели, используются они 
путем безналичных расчетов. 
Депутаты только распределяют 
их по соответствующим обра-
щениям. 

Выполнены наказы по ремон-
ту асфальтного покрытия  по ул. 
Товарищеской и ул. Курской (на 
сумму 135 тыс. руб.), ямочный ре-
монт асфальтного покрытия вну-
тридворовой территории по ул. 
Хользунова, 110-108  (на сумму 
250 тыс.руб.) и внутридворовой 
территории по ул. Лизюкова, 56 
(на сумму 135 тыс. руб.).

Лидер расходной части бюд-
жета – сфера образования. Были 
выделены средства (1 млн. руб.) 
на капитальный ремонт спор-
тивного зала школы № 6. Еще 
два муниципальных учреждения 
МДОУ № 92 и № 152 (выделены 
из бюджета  по 50 тыс. руб.) при-
обрели игровое оборудование для 
прогулочных площадок. По об-
ращению директора СОШ № 94 
были выделены 15 тыс. рублей на 
приобретение линолеума. 

Не остались без моего вни-
мания и детские сады. Приоб-
ретены компьютеры в начальную 
школу-сад № 1 (на сумму 100 тыс. 
руб.) и кухонное оборудование в 
начальную школу-сад № 2. 

Одна из основных задач и 
забот депутата – это встречи с 
избирателями, решение их про-
блем. За 2007 год было принято 
560 граждан, из них 87 – по тру-
доустройству, 43 – по проблемам 
ЖКХ, 26 – по благоустройству, 
34 – по жилищным проблемам, 58 
– об оказании материальной по-
мощи, 21 – с жалобами на работу 
различных структур и качество 
работы. Мне удалось помочь в 
решении различных социальных 
проблем 271 жителям своего 
округа. Количество обративших-
ся ко мне горожан увеличилось 
по сравнению с прошлым годом. 
Конечно же, не все проблемы 
удается решить, но положитель-
ное решение даже одного вопро-
са – это уже результат, а когда их 
десятки, появляется уверенность 
в полезности своего труда.

У меня сложились деловые 
и в то же время дружеские от-
ношения с общественностью 
округа, председателями домовых 
и квартальных комитетов. Я знаю 
дни рождения своих активистов 
и всегда поздравляю их с этими 
праздниками. Благодарен им и 
всем тем, кто неравнодушно от-
носится к моей деятельности.

С целью выполнения програм-
мы по вопросам благоустройства 
нашего округа были подготовле-
ны депутатские запросы в различ-
ные организации и службы.

За отчетный период пришлось 
решать проблему о несанкциони-
рованном строительстве магазина 
по улице Владимира Невского, 1 
и дома на территории лицея № 4. 
Как результат, было остановлено 
строительство дома, а на заседа-
ниях бюджетной комиссии было 
одобрено мое предложение о вы-
делении дополнительных средств 
на реконструкцию в 2008 году 
данной спортивной площадки. 
Нерешенные вопросы находятся 
на моем личном контроле.

Поликлиника № 4 находится 
в другом округе, его жители жа-
ловались на плохую дорогу. По 
моему обращению в комитет до-
рожного хозяйства и благоустрой-
ства были выделены средства и 
отремонтировано дорожное по-
крытие около поликлиники.  

Чтобы дети росли крепкими 
и здоровыми им нужно больше 
гулять и дышать свежим воз-
духом. Потому много внимания 
было уделено ремонту детских 
площадок. Пришлось приложить 
немало усилий, и был произ-
веден косметический ремонт 45 
песочниц и лавочек. Приобре-
тено и установлено 3 красивых 
и удобных, как для детей, так и 
для родителей детских площадок 
по ул. Лизюкова, 91, 91а, 91б (на 
сумму 50 тыс. руб.).

В парке «Экзюпери» (около 
института искусств), после прио-
становки строительства автосто-
янки, готовится проект на 2008 
год по его благоустройству.  

По обращению жителей ока-
зана помощь в ремонте лифта 
по адресу: ул. Хользунова, 125 
(3-й подъезд). 

В 2008 году вступает в силу 
положение Жилищного кодекса 
о необходимости выбора способа 

управления жилищным фондом 
многоквартирных домов. В пери-
петиях нового Жилищного кодек-
са и законов, регламентирующих 
отношения в этой сфере, сложно 
разобраться даже специалисту, 
не говоря уже о простых людях: 
пенсионерах, домохозяйках, ра-
бочих и служащих. Ясно одно, 
в этом году многие проблемы 
по содержанию, ремонту и бла-
гоустройству домов лягут на плечи 
их жильцов. Безусловно, сложно 
сразу перейти к чему-то новому, 
и зачастую непонятному, сложно 
отказаться от привычного уклада. 
Именно поэтому необходимо 
каждому жильцу ответственно 
подойти к выбору управляющей 
компании, схемам его управления, 
отличиям, плюсам и минусам.  

Особое внимание уделял  
учреждениям, работающим с 
детьми и подростками. В мае был 
организован поход на спектакль 
детей из малообеспеченных и 
многодетных семей в театр кукол. 
В апреле 100 билетов на междуна-
родный турнир по боксу получили 
ребята из школ моего округа.  

В ноябре была оказана спон-
сорская помощь в проведении 2 
турниров по борьбе среди юно-
шей. Все участники турниров 
получили памятные вымпелы, а 
призовые места отмечены кубка-
ми, дипломами и призами. 

Первое сентября для самых 
юных школьников – ответствен-
ный праздник. Уже стало до-
брой традицией в заключение 
праздничного концерта всем 
первоклассникам вручать яркие 
школьные наборы.

Как и в предыдущем году, 
выпускникам-медалистам школ 
округа вручены подарки на вы-
пускных вечерах.

В педагогических коллективах 
при моем содействии постоянно 
проводятся поздравления юби-
ляров с вручением подарков, 
поздравительных открыток и 
цветов.

В один из первых октябрьских 
праздников – День учителя шко-
лы округа получили  комплекты 
методической литературы и уго-
щение к праздничному столу. 

В канун Нового года сладкие 
подарки получили дети педагогов 
и воспитателей, а также ребята из 
многодетных семей. 

Хочу поблагодарить пред-
принимателей и руководителей 
организаций за большой вклад 
сил и финансов при организации 
различных благотворительных 
проектов и выразить надежду на 
дальнейшее сотрудничество.

Для оказания помощи людям-
инвалидам, ветеранам, малоиму-
щим, налажена связь с органами 
социальной защиты населения. 
Помогал организовывать такие 
праздники как День Победы, День 
матери, День пожилого человека и 
другие. Была оказана помощь более 
100 человекам. Организованы по-
сещения ветеранов ВОВ на дому, 
к праздникам им вручаются про-
дуктовые наборы. Двум ветеранам 
ВОВ была оказана помощь в приоб-
ретении дорогостоящих лекарств. 
Традиционно в День инвалида при 
сотрудничестве с общественной 
организацией «Надежда» органи-
зуется встреча участников клуба со 
сладким угощением и подарками.

Совместно с предприни-
мателями города была оказана 
спонсорская помощь правоохра-
нительным органам в команди-
ровках в «горячие точки» (про-
довольственные пайки на сумму 
60 тыс. руб.).

Можно еще долго перечислять 
вопросы, которыми приходится 
заниматься на избирательном 
округе. И всегда приятно, если 
по обращениям избиратели по-
лучают ожидаемые ими резуль-
таты. Напоминаю, приём граждан 
проводится с понедельника по 
пятницу с 10.00 до 18.00 по адресу: 
ул. Вл. Невского, д. 11, 1-й этаж, 
тел: (4732) 93-18-62.

Больше всего на свете я ценю 
честность и прямоту в отношениях 
между людьми. Сегодня бытует 
мнение, что политик думает о 
людях лишь до тех пор, пока он 
является кандидатом в депутаты. 
Своей работой я буду и дальше 
доказывать, что не принадлежу к 
их числу. Моя депутатская при-
ёмная всегда открыта для вас. 
Давайте вместе будем определять, 
что необходимо сделать и вместе 
реализовывать намеченное. Вы 
можете не сомневаться – я и впредь 
буду делать все, что в моих силах 
для того, чтобы помогать тем, кто 
однажды оказал мне высочайшее 
доверие, избрав депутатом. Желаю 
каждому из вас здоровья, семей-
ного счастья, внимания близких 
и друзей, стабильного развития 
нашего города. 

С уважением,  
Александр ЧиСтяков,  

депутат воронежской город-
ской думы от избирательного 

округа № 14.

отчёты представлены информационно-аналитическим отделом городской думы.

Реестровый номер торгов 113

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ  
ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на выполнение капитального ремон-
та объектов здравоохранения.
2. Торги проводит: Уполномоченный орган
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области 
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К. Маркса, 70
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. К. Маркса, 70
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-46-90
Контактное лицо: Петрова Светлана Геннадьевна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К. Маркса, 80
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. К. Маркса, 80
Адрес электронной почты: gyfig@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-64-52.
Контактное лицо: Шатова Ирина Борисовна.
3. Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Адрес электронной почты: mail@oblzdrav.vrn.ru 
Номер контактного телефона: (4732) 52-77-10.
Контактное лицо: Филимонов Сергей Алексеевич.
4. Предмет государственного контракта. объём выполняемых работ. Место выполнения работ. Начальная (максимальная) цена кон-
тракта (цена лота).

№
 ло

та Предмет государственного контракта Место выполнения работ

Начальная  
(максимальная)  
цена  контракта  
(цена лота), 
руб.

1 Капитальный ремонт кровли, облицовка стен коридора амбулатории, ГУЗ «Воро-
нежская областная детская клиническая больница №1»

394024, г. Воронеж, ул. Бурден-
ко, 1 (корпус № 3 в п. Чертовицк, 
Чертовицкий детский санаторий)

648 349,00

2
Капитальный ремонт зданий (общестроительные, отделочные, электротехниче-
ские, сантехнические, кровельные работы), ГУЗ «Воронежский областной центр 
по профилактике и борьбе со СПИД и инфекционными заболеваниями»

394077, г. Воронеж, Москов-
ский проспект, 109 695 519,91

3
Капитальный ремонт помещений 2-го и 3-го этажей (общестроительные, отделоч-
ные, электротехнические работы),  ГУЗ «Областная  клиническая инфекционная 
больница»

394030, г. Воронеж, ул. Бахме-
тьева, 10 2 317 033,00

4
Капитальный ремонт 9–го этажа (коридора) (отделочные, сантехнические рабо-
ты), ГУЗ «Воронежский областной клинический консультативно-диагностический 
центр»

394018, г. Воронеж, пл. Лени-
на, 5 А 846 328,00

5
Капитальный ремонт помещения, предназначенного для размещения маммогра-
фического аппарата (ремонтно-строительные работы), ГУЗ «Воронежский област-
ной клинический онкологический диспансер»

394000, г. Воронеж, ул. Вай-
цеховского,  4 (корпус по ул. 
Каляева, 2)

1303 258,00

6 Капитальный ремонт гаража для стоянки передвижного флюорографа, ГУЗ 
«Острогожский противотуберкулезный диспансер»

397855, Воронежская область, 
г. Острогожск, ул. Карла Марк-
са, д. 40

808 155,00

объем выполняемых работ: в соответствии с технической частью документации об аукционе.
5. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров, выполнение работ, оказание услуг учреждениям и пред-
приятиям уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
6. Срок, место и порядок предоставления документации об аукционе:
Документация об аукционе предоставляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80, к.101 бесплатно на 
бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте настоящего извещения на основании 
письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия аукциона, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, 
факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте), отправитель не берет на себя ответственность 
за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
7. Срок и место подачи заявок на участие в аукционе: Прием заявок осуществляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г. Во-
ронеж, ул. Карла Маркса, 80, к. 101, с «16» апреля 2008г. (в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов) до «06» мая 2008г. 
(до 11 часов 00 минут).
8. Место, дата и время рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 11 часов 00 минут «06» мая 2008г., по адресу: 
г. Воронеж, ул. К. Маркса, 80. 
9. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом «20» мая 2008г. в 10 часов 00 минут, по адресу: г. Воронеж, ул. К. Маркса, 80.
10. Размер обеспечения заявки на участие в аукционе: 5% от начальной (максимальной) цены контракта (цены лота).

Реестровый номер торгов 112

ИЗВЕЩЕНИЕ
О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

1. Наименование и форма торгов: открытый конкурс на право заключить государствен-
ный контракт на поставку боеприпасов.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-46-67.
Контактное лицо: Воскресенская Людмила Валерьевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Нова-
ция».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru  
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Смирнова Ольга Викторовна.
3. Государственный заказчик: главное управление внутренних дел по Воронежской об-
ласти.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Володарского, 39.
Почтовый адрес: 394006, г.Воронеж, ул. Володарского, 39.
Номер контактного телефона: (4732) 51-15-48.
Контактное лицо: Байбаков Василий Иванович.
4. Предмет государственного контракта. Наименование и количество поставляемого 
товара. Место поставки товаров. Начальная (максимальная) цена контракта.

Предмет
государственного  
контракта

Наименование  
товара

Кол-во, 
шт.

Место
 поставки товаров

Начальная
(максимальная)
цена контракта,  
руб.

Поставка  
боеприпасов

9 мм пистолетные 
патроны 9х18 ППО 156160

Склад поставщика, 
 расположенного  
на территории РФ

799 539,20

5. Срок, место и порядок представления конкурсной документации
Конкурсная документация представляется по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла 
Маркса, 80, к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня 
опубликования или размещения на официальном сайте настоящего извещения на 
основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия 
конкурса, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного 
лица, в течение двух рабочих дней после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.gfu.vrn.ru
В случае направления конкурсной документации по почте (в том числе по электронной 
почте) отправитель не берет на себя ответственность за утерю или вручение с опозданием 
конкурсной документации.
6. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе будет производиться «16» мая 
2008 года в 10 часов 00 минут по московскому времени по адресу: г. Воронеж, ул. Карла 
Маркса, 80.
7. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе и подведения итогов конкурса
Рассмотрение заявок и подведение итогов конкурса будет осуществляться до «11» июня 
2008 года по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80. 
8. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров 
учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы и (или) организациям 
инвалидов: не установлены.

Заместитель руководителя управления Н.Н. Барсукова
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ваш Консультант

Раздел  ведет  Лариса  КасюКова. Тел. 551474

- Сергей Алексеевич, какова ваша 
оценка ситуации, сложившейся на 
отечественном страховом рынке? 

– Процессы слияний, поглощений, 
рост концентрации на страховом рын-
ке по накалу приближаются к своему 
максимальному значению: около чет-
верти национальной премии сегодня 
приходится на пятерку лидеров. Темп 
роста страхового рынка в 2007 году 
составил около 27%, а ВСК росла 
темпами, вдвое превышающими ры-
ночные. В целом за прошлый год ВСК 
собрала более 18 млрд руб. страховых 
премий. Объем выплат превысил  
8 млрд руб. Активы составили более 
18 млрд руб. Собственные средства 
– 5 млрд руб. Страховые резервы –  
12 млрд руб. И это далеко не все. В 
основе нашей работы – 5-летняя кон-
цепция развития компании, реализа-
ция которой позволит ВСК к концу 
2011 года выйти на уровень сборов 
более чем в 50 млрд руб. 

Этот год запомнится жесткой кон-
курентной борьбой во всех сегментах 
рынка. В России появились предста-
вители мировой страховой элиты, ко-
торые раньше лишь присматривались 
к нашему рынку. 

- Понятно, что ужесточение кон-
куренции требует постановки более 
амбициозных задач по развитию бизнеса 
и глубоких изменений в операционной 
модели компаний. Какова стратегия 
развития ВСК? 

– ВСК известна своим уникальным 
конкурентным преимуществом – ре-
гиональной сетью более чем из 500 
филиалов и отделений, официально 
зарегистрированных и расположен-
ных во всех регионах РФ. Подчеркну, 
не точек продаж полисов, а именно 
этим ограничен функционал филиалов 
большинства страховых компаний, а 
самодостаточных подразделений, 
предоставляющих полный спектр 
услуг по сервису и сопровождению. 
Разница в подходе очевидна не только 
нашим клиентам. Сами страховщики 
обращаются к нам с тем, чтобы мы 
урегулировали за них страховые со-
бытия, занимались сопровождением и 
переоформлением полисов. Почти 100 
(из 160) членов РСА уже не первый год 
урегулируют свои убытки по ОСАГО 
через наши филиалы.

Наличие наиболее разветвленной 
и вместе с тем высокотехнологичной 
региональной сети позволяет ВСК 
внедрять совместные программы 
на федеральном уровне с более чем 
100 крупнейшими банками страны, 
выступать в качестве независимого 
эксперта при осмотре имущества для 
ведущих лизинговых компаний, ока-
зывая в том числе и консалтинговые 
услуги. Недаром ежегодно «Эксперт 
РА» констатирует лидерство ВСК на 
российском рынке страхования ри-
сков банков и их клиентов, связанных 
с банковскими услугами. 

Но мы привыкли смотреть далеко 

вперед. Уже в ближайшей перспективе 
обеспечить синергетический эффект 
будет невозможно, не располагая 
технологическими новинками в опе-
ративной работе. Хотя, по оценке 
корпорации «Майкрософт», уже 
сейчас ВСК – один из несомненных 
лидеров на страховом рынке России 
по использованию инновационных 
технологий. 

- Что за технологии внедряет ВСК и 
какие возможности они откроют перед 
клиентами компании? 

– Главной целью внедрения ин-
новационных продуктов является 
модернизация продуктов компании и 
повышение сервиса при урегулирова-
нии страховых событий. Поэтому мы 
привлекаем технологические решения 
от ведущих мировых производителей 
в своей области. Качественные изме-
нения наши клиенты смогут увидеть 
уже в краткосрочной перспективе, а 
достигнуты они будут за счет авто-
матизации бизнес-процессов, андер-
райтинга, продающих и сервисных 
подразделений и т. п. 

В настоящее время при поддержке 
корпорации «Майкрософт» в пред-
ставительствах ВСК в Московском 
регионе внедряется CRM, технология 
управления отношениями с клиента-
ми, предоставляющая возможность 
реально изучить их потребности, опти-
мизировать оперативную работу. 

В более долгосрочной стратегии 
компании – создание «виртуального 
офиса», который обеспечит доступ 
сотрудников компании к корпора-
тивным ресурсам безотносительно их 
географического положения. Сейчас 
мы изучаем аналогичный опыт между-
народных компаний. С открытием 
«виртуального офиса» клиенты ВСК 
получат доступ к принципиально но-
вым продуктам страхования, инстру-
ментам повышения эффективности 
бизнеса, защиты своей семьи. 

Заработали дополнительные точки 
контакт-центра ВСК в Москве, Кали-
нинграде и Хабаровске, теперь наши 
клиенты могут получить круглосу-
точную консультацию специалистов 
компании. Принимаются не только 
телефонные звонки, но и web- и email-
обращения. Представьте – в течение 
часа контакт-центр обрабатывает 
более 700 звонков! 

Помимо усиления сервисных воз-
можностей в компании начата работа 
по модернизации более 500 филиалов 
и отделений. Уровень обслуживания 
и урегулирования должен соответ-
ствовать европейскому. Клиенты 
компании, чей бизнес не ограничен 
территориальными рамками, не долж-
ны замечать разницы в обслуживании 
в филиале в Москве или Ижевске, 
Нарьян-Маре. Первым шагом стало 
открытие центрального офиса ком-
пании в Москве, не уступающего по 
оснащенности лучшим европейским 
образцам. По последнему слову техни-

ки (в том числе с учетом акустических 
решений) оборудован конференц-зал, 
который позволяет проводить ви-
део- и аудиоконференции с участием 
одновременно нескольких десятков 
филиалов компании.  

- На каких видах страхования ком-
пания будет делать упор? 

– Соотношение в портфеле ком-
пании долей премии по страхованию 
юридических и физических лиц 
наиболее сбалансированное – 50/50. 
Хотя в 2007 г. это соотношение было 
впервые изменено в пользу увеличе-
ния объемов розничного страхования. 
Произошло это в силу увеличения 
рыночного спроса и технологической 
оснащенности страховщиков. Соглас-
но данным РБК daily, ВСК совершила 
качественный скачок, поднявшись с 
11-го места в 2005 г. на 5-е по итогам 
прошлого года. 

Сегодня в портфеле ВСК почти  
2 млн договоров с физическими 
лицами и около 700 тысяч – с юри-
дическими. Отрадно осознавать, что 
россияне сделали выбор в пользу на-
ционального страховщика. Сейчас мы 
разрабатываем программы, которые 
позволят оптимизировать процедуру 
страхования при получении, напри-
мер, ипотеки в банках. В настоящее 
время в ряде банков и ипотечных 
компаний проходит адаптацию такого 
рода программа, которая позволит их 
специалистам при выдаче ипотечного 
кредита получить в автоматизирован-
ном режиме расчет страхового полиса 
с прохождением необходимой много-
уровневой процедуры андеррайтинга. 

Вместе с тем ВСК сохранила ли-
дерство в работе с лизинговыми ком-
паниями и банками, остается ведущей 
в морском и космическом страхова-
нии. По данным АИЖК, наша доля 
в ипотечном страховании составляет 
более 25% (для сравнения: доля на-
шего ближайшего конкурента в этом 
секторе, тоже имеющего большую 
региональную сеть, – 10%). 

- Как удается столь крупной корпо-
рации гибко реагировать на рыночные 
изменения? 

– Ответ прост. Инвестиции в тех-
нологии можно привлечь, способов 
привлечения заемных средств сегодня 
достаточно. Однако растущие финан-
совые показатели – результат работы 
конкретных специалистов. Мы при-
влекаем лучших из них. Так, в каче-
стве андеррайтеров, специалистов, 
отвечающих за тарифную политику 
компании, работают люди с математи-
ческим образованием. В целом в ВСК 
более 90% работников имеют высшее 
образование, 40 – ученую степень 
кандидата, а четыре – доктора наук. 
И это – основной секрет финансовой 
устойчивости компании в условиях 
постоянно меняющейся конкурент-
ной среды. 

Важно и то, что все сотрудники 
нашей, одной из самых крупных на 

финансовом рынке страны компании 
имеют возможность трудиться в еди-
ном информационном поле. Сведения 
о крупнейших сделках, проектах по-
ступают в режиме реального времени 
во все филиалы ВСК, информацией 
обучающего характера в равной мере 
обеспечены сотрудники каждой верти-
кали. Системно силами приглашенных 
экспертов и топ-менеджеров головной 
компании проводятся обучающие 
семинары. Внедряется автоматизиро-
ванная обучающая программа, которая 
позволит повысить уровень квалифи-
кации страховых агентов даже в самых 
удаленных регионах страны. 

- Руководители органов надзора про-
гнозируют в ближайшие годы сокраще-
ние количества страховых компаний на 
российском рынке вдвое. В чем причина 
ухода с рынка страховщиков? 

– Требования к страховщикам по-
вышаются, но мало что делается для 
поддержки развивающейся страховой 
отрасли. Многие страховщики просто 
не успевают приспособиться к новым 
правилам, усиливающим ответствен-
ность страховщиков. До 30 российских 
регионов не имеют местных страховых 
компаний. А в итоге страдает потреби-
тель. Например, работает в Магнито-
горске небольшая страховая компания. 
Количество ее клиентов – не более  
20 000. Работает честно, соответствует 
требованиям рынка. Зачем ее закры-
вать? Федеральному страховщику не 
всегда целесообразно предлагать тот 
спектр услуг, которым привыкли поль-
зоваться жители региона. 

- Разве не убыточность является 
главной проблемой страховых компа-
ний?

– Во-первых, причина убыточ-
ности для многих компаний – это 
демпинг. Отдельные компании уму-
дрились даже на рынке ОСАГО, где 
тарифы определены законодательным 
образом, в погоне за наращиванием 
портфеля предоставлять скидки, за-
прещенные законом, применять не 
разрешенные законом коэффици-
енты по территории использования 
транспортных средств, не применять 
коэффициент «бонус-малус». 

Растущий колоссальными темпами 
объем мошенничества также оборачи-
вается убытками для страховщиков, 
что является второй по важности 
причиной убыточности компаний. 
Во многих регионах мошенничество 
в области страхования – системный 
бизнес, в который порой бывают втя-
нуты отдельные представители право-
охранительных органов. Например, 
только у клиентов нашей компании 
было угнано в 2007 г. 280 автомобилей, 
найден 21. Следует отметить, что дис-
баланс вносят и неадекватно высокие 
расценки на ремонт автомобилей в 
регионах. Иной раз экономически 
целесообразно для ремонта доставить 
машину в Москву. 

В-третьих, рост осведомленно-
сти клиентов страховых компаний 
о возможностях, предоставляемых 
страхованием, – еще один путь для 
страховщиков, не располагающих чет-
кой бизнес-структурой к банкротству. 
В связи с чем отрадно отметить, что, 
по данным Российского союза стра-
ховщиков, поток жалоб в адрес ВСК 
один из самых низких среди страховых 
организаций. 

- Сокращение числа российских 
компаний – это прямая угроза нацио-
нальному страховому рынку? 

– Да. Доминирование иностран-
ных компаний приведет к тому, что 
они будут определять тарификацию 
и условия, тем самым влияя на ход 

развития промышленности и эконо-
мики страны. 

Обсуждая в правительстве проект 
«Стратегии развития страховой отрас-
ли в РФ на 2008–2012 гг.», документа, 
который определит направление раз-
вития отрасли на ближайшие годы, 
премьер-министр Виктор Зубков 
высказался категорично: «Этого до-
пустить нельзя». В ходе заседания 
премьер-министр обратился ко мне с 
вопросом о необходимости поддержки 
страховщиков со стороны государства, 
и я был вынужден констатировать, что 
без поддержки государства в вопросе 
капитализации отрасли будет трудно 
конкурировать с иностранными ком-
паниями. Рынок растет серьезными 
темпами, иностранные страховщики 
увеличили свой капитал в 14 раз, 
отечественные – только в 5,7. 

- Какие еще вопросы привлекли вни-
мание членов правительства? 

– Члены правительства обсуждали 
вопрос о необходимости страхования 
различных видов ответственности. 
Среди наших соотечественников 
распространена позиция иждивенца 
на обеспечении государства. Так вот, 
Сергей Иванов говорил о необходи-
мости страхования ответственности 
судовладельцев, глава МЧС России 
Сергей Шойгу – о необходимости 
активного страхования от пожаров, 
ведь за год в стране выгорает площадь, 
равная городу с населением в 250 000 
человек. Премьер-министр привел в 
пример ситуацию на Сахалине, где 
произошло землетрясение. На вос-
становление домов средства в размере  
7 млрд руб. были выделены из бюд-
жета, к страхованию пострадавшие 
не прибегали. 

- И последний вопрос. Каковы ре-
зультаты работы ВСК в Воронежской 
области? 

– Филиал ВСК в Воронежской 
области в полном объеме выполняет 
свои обязательства перед федераль-
ными министерствами и ведомства-
ми, бюджетными организациями и 
корпоративными и частными клиен-
тами. В целом под страховой защитой 
филиала находятся более  3 тысяч 
корпоративных и  около 15 тысяч 
частных клиентов. 

Среди наиболее крупных выплат 
за последнее время  - за утрату ма-
териальных ценностей при пожаре 
ООО «Проддоставка», это более  
3 млн  рублей,  ООО «Промхозторг» - 
около 3 млн  рублей,  за повреждение 
автомобиля «Опель» ударом молнии -  
600 тысяч рублей.

В основе стабильной работы фи-
лиала – возможность предоставления 
максимально широкого спектра услуг 
с уровнем качества и оперативности в 
урегулировании страховых событий, 
не уступающим центральному офису. 
Это позволило приступить к реализа-
ции совместных программ федераль-
ного значения с ведущими банками, 
лизинговыми компаниями. Так, со-
вместно с АКБ «Юниаструм Банк»  и 
Агентством ипотечного жилищного 
кредитования приступили к реализа-
ции Федеральной программы «Ипо-
тека для военнослужащих».  Среди 
клиентов ВСК ведущие предприятия 
региона – ЗАО «Воронежстальмост», 
ОАО «Воронежское акционерное 
самолетостроительное общество» 
(ВАСО), ЗАО ТД «Финист», ОАО «Во-
ронежнефтепродукт» и другие. 

По пути выполнения всех своих 
обязательств и дальнейшего дина-
мичного развития будем двигаться и 
впредь.

Вел беседу Дмитрий СелиВерСтоВ.

Страхование

Страховой рынок консолидируется, а его ряды редеют за 
счет компаний, не справившихся со взятыми на себя обя-
зательствами. На страховщиков с иностранным участием 
приходится почти четверть всей собираемой на российском 
рынке страховой премии. Иллюзии относительно того, что 
иностранцы придут и предложат новые или дешевые про-
дукты или лучший сервис, исчезли. Этого не произошло. 
Напротив, среди актуальных тенденций последнего време-
ни – укрепление интереса предпринимателей, рассматри-
вающих страхование как реальный инструмент повышения 
эффективности бизнеса, защиты своей семьи и имущества, 
к предложению национальных страховщиков.
Традиционно за комментариями о происходящих на стра-
ховом рынке России событиях мы обратились к Сергею 
ЦИкалюку, председателю Совета директоров Страхового 
Дома ВСк, компании, чья история развития приближается 
к двум десятилетиям, что по масштабу и глубине перемен в 
нашей стране – срок весьма существенный. 

Социальная защита

ответ специалистов Главного управления  
социального развития Воронежской области  
подготовил к публикации Николай КАлУГиН.

Путёвка без компенсации
 Я – бывший несовершеннолетний узник фашизма, ин-
валид второй группы. По закону мне полагается бесплат-
ное лечение в санатории. Раньше за неиспользованную 
путевку выплачивалась денежная компенсация, а как 
теперь?

 В настоящее время бывшим несовершеннолетним узникам 
фашистских концлагерей, признанным инвалидами и не от-
казавшимся от набора социальных услуг (социального пакета), 
предоставляются: 

- дополнительная бесплатная медицинская помощь, в том 
числе предусматривающая обеспечение необходимыми лекар-
ственными средствами по рецептам врача (фельдшера);

-  при наличии медицинских показаний - путевки на санаторно-
курортное лечение;

- бесплатный проезд на пригородном железнодорожном 
транспорте, а также на междугородном транспорте к месту 
лечения и обратно.

 Полномочия по обеспечению санаторно-курортным лечени-
ем возложены на Фонд социального страхования (г. Воронеж,  
ул. Станкевича, 43).

 Выплата компенсации за неиспользованное санаторно-
курортное лечение действующим законодательством не 
предусмотрена.

Суд да дело

ответы на письма читателей подготовила адвокат 
адвокатской консультации №1 ленинского района  
г. Воронежа ольга ПрозороВСКАя.

Право на крышу
Три года назад я вышел на пенсию по старости, но про-
должаю трудиться. Проживаю в служебной квартире, 
выделенной мне предприятием. По состоянию здоровья 
чувствую, что скоро придется уходить с работы. Имеет 
ли право администрация после увольнения лишить меня 
жилья? Смогу ли я его приватизировать?

1. В соответствии с ч. 2 ст. 103 Жилищного кодекса РФ если 
вы являетесь пенсионером по старости, то после прекращения 
трудовых отношений вы можете быть выселены из служебного 
помещения, но только с предоставлением вам другого жилого 
помещения (по договору социального найма).

Жилое помещение, предоставленное взамен служебного, 
должно отвечать санитарным и техническим требованиям и 
находиться в черте населенного пункта. При этом такое жилое 
помещение может быть и неблагоустроенным.

Важно отметить, что жилое помещение, о котором говорилось 
выше, может быть предоставлено вам только в случае, если:

- вы не имеете другого жилья на праве собственности или 
пользовании по договору социального найма;

- не являетесь членом семьи собственника либо нанимателя 
по договору социального найма.

2. Вы можете приватизировать служебную квартиру толь-
ко с согласия собственников и иных владельцев жилищного 
фонда.

Собственники жилищного фонда или уполномоченные ими 
органы (органы местного самоуправления, а также муници-
пальные предприятия, за которыми закреплен жилищный фонд 
на праве полного хозяйственного ведения, и муниципальные 
учреждения, в оперативное управление которых передан му-
ниципальный жилищный фонд, а также государственные орга-
низации, за которыми закреплен государственный жилищный 
фонд) вправе принимать решения о приватизации служебных 
жилых помещений.

Строго говоря, приватизация служебных жилых помещений 
полностью отдана на усмотрение собственников и иных вла-
дельцев жилищного фонда, что вполне оправдано, поскольку 
данное жилище служит не столько удовлетворению жилищных 
потребностей граждан, сколько интересам организаций, его 
предоставившей.

Требуется согласие
Можно ли трехкомнатную приватизированную квартиру 
разменять в принудительном порядке через суд?

В тех случаях, когда все члены семьи нанимателя реали-
зовали свое право на приватизацию квартиры, разменять 
приватизированную квартиру в принудительном порядке не-
возможно, т.к. в этом случае возникает право общей долевой 
собственности на нее. При этом изменяется в общем характер 
отношений, связанных с пользованием жилым помещением. 
А потому никто из участников долевой собственности не 
может быть признан утратившим право пользования жилым 
помещением или выселен из этого помещения, не может 
быть принужден в судебном порядке к его обмену. Согласно 
ст. ст. 246, 253 ГК РФ мена (обмен) переданного в порядке 
приватизации в общую собственность граждан жилого по-
мещения возможна только с согласия всех участников общей 
собственности.

Продажа одним из участников общей долевой собствен-
ности на приватизированную квартиру своей доли посто-
роннему лицу возможна лишь при условии, если остальные 
собственники откажутся от осуществления права преимуще-
ственной покупки либо не осуществят это право в течение 
одного месяца.

На равных правах
Нашей дочери исполнилось два месяца, однако прописать 
ее свекровь, хозяйка квартиры, отказывается, ссылаясь 
на то, что квартира маленькая. Правильно ли это?

Члены семьи нанимателя (его дети, супруг, родители) имеют 
равные права с нанимателем жилого помещения. Ребенок 
приобретает право на жилую площадь в квартире (доме) того 
родителя, с кем он постоянно живет.

Регистрация в случае вселения несовершеннолетних детей 
к родителям не сопровождается ограничениями. Регистрация 
по месту жительства несовершеннолетних граждан, не достиг-
ших 14-летнего возраста, проживающих вместе с родителями, 
осуществляется на основании документов, удостоверяющих 
личность родителей; в возрасте от 14 до 16 лет – на основании 
свидетельства о рождении; 16-18 лет – на основании паспорта. 
При этом право на совместное проживание несовершеннолет-
него с родителями сохраняется. 

Исходя из вышеизложенного, можно сделать следующий 
вывод: вы можете прописать несовершеннолетнего ребенка 
в квартиру, в которой сами проживаете, без согласия вашей 
свекрови. Ссылки вашей свекрови на малую площадь квартиры 
являются необоснованными.

Во втором браке
Новая жена моего бывшего мужа подала на алименты 
на их совместного ребенка. А как же теперь ребенок от 
первого брака?

Согласно п. 1 ст. 81 Семейного кодекса РФ при отсутствии 
соглашения об уплате алиментов алименты на несовершенно-
летних детей взыскиваются судом с их родителей ежемесячно 
в размере: на одного ребенка – одной четверти; на двух детей 
– одной трети; на трех и более детей – половины заработка и 
(или) иного дохода родителей.

Требование о взыскании алиментов может быть заявлено 
родителем, с которым проживают дети, независимо от того, рас-
торгнут ли брак с другим родителем и проживают ли они вместе 
или раздельно. Главным основанием для взыскания алиментов 
является факт неисполнения родителем (родителями) своих 
обязанностей по содержанию детей.

Из вышеизложенного можно сделать вывод, что при решении 
вопроса о взыскании алиментов на второго ребенка должен 
учитываться тот факт, что одному ребенку алименты уже вы-
плачиваются.

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
При этом базовая доходность одного 
посадочного места равна 1500 рублей 
в месяц (до 1 января с.г. базовая доход-
ность считалась равной 6000 рублей в 
месяц за весь автобус, независимо от 
количества посадочных мест).

- Давайте посчитаем, - излагает 
суть проблемы начальник планово-
экономического отдела ООО «Экс-
пресс» Татьяна Верёвкина, - числен-
ность населения района сокращается, 
оно стареет. Словом, пассажиров не 
прибавляется. Ну, пустили мы в Шуб-
ное, Русскую Тростянку для удобства 
людей 44-местный «ЛиАЗ» – а теперь 
налоговая нагрузка на него выросла 
до 66 тысяч в месяц. При этом во вни-
мание не принимается, что автобусы 
часто ходят полупустыми, что к тому 
же две трети наших сельских пассажи-
ров – льготники, которые вообще не 
оплачивают свой проезд. Но платить 
налогов по вменённому доходу нам 
теперь надо в десять раз больше, чем в 
прошлом году. Абсурд, да и только!

Абсурдность налогового нововве-
дения для автопредприятий, осущест-
вляющих пассажирские перевозки в 
провинции, кстати, хорошо поняли 
на уровне области. Так, областная ко-
миссия по вопросам улучшения транс-
портного обслуживания  при губерна-
торе области рекомендовала главам 
местного самоуправления ввести так 
называемый понижающий коэффи-
циент К2. Суть его в том, что чем выше 
вместимость автобуса, тем на меньший 

коэффициент умножается базовая 
доходность одного места – налицо и 
забота о комфорте для пассажиров, и 
поддержка автоперевозчиков. И по-
добные коэффициенты были утверж-
дены  практически во всех районах 
области. Например, в Бутурлиновке 
ещё в октябре прошлого года. 

Но не в Острогожске. 
Неоднократные обращения ру-

ководства ООО «Экспресс» и ООО 
«Автоимпульс» в администрацию 
района, попытки инициировать рас-
смотрение этой проблемы на сессии 
районного Совета ничем позитивным 
не увенчались. Вопрос явно затягива-
ли, то считая его несвоевременным, 

то требуя новых бумаг и документов. 
Судите сами. «Ваше письмо о введе-
нии на территории Острогожского 
муниципального района в 2008 году  
коэффициента К2 находится на рас-
смотрении в администрации Остро-
гожского района с привлечением 
работников налоговых и финансовых 
органов», - сообщил генеральному ди-
ректору ООО «Экспресс» глава района 
Александр Болдырев. Подчеркнём: 
сообщил ещё 16 ноября 2007 года. Ка-
ков итог этого «рассмотрения», в ООО 
«Экспресс» так и не узнали. А через 
пять месяцев, 11 апреля с.г., в ответ 
на уведомление о приостановке об-
служивания пассажиров глава района 

пишет тому же адресату: «Прекратить 
пассажирские перевозки Вы не имеете 
права… В настоящее время Вы имеете 
полное право обратиться с просьбой 
о применении понижающего коэф-
фициента не к главе администрации 
района, а к сессии районного Совета 
народных депутатов…»

- До 18 апреля мы должны за-
платить более 375 тысяч рублей еди-
ного налога на вменённый доход за  
I квартал, - рассказывает генеральный 
директор ООО «Экспресс» Сергей 
Логвин. – В прошлом году этот на-
лог был равен 42 тысячам рублей за 
квартал. А ведь пассажиров больше 
не стало. Это – удавка на наше пред-

приятие! Уже 18 апреля нам не на что 
будет заправлять автобусы, не на что 
их ремонтировать, нечем платить зар-
плату. Да, у нас непростые отношения 
с главой района. Но почему из-за 
этих отношений должны страдать все 
острогожцы? 

Впрочем, тут Логвин немного 
преувеличил. Страдают не все остро-
гожцы. Районные чиновники, напри-
мер, попали вчера на работу вовремя. 
И вовремя добрались с неё вечером 
домой. Иначе и быть не может – они 
ездят не на городских и пригородных 
автобусах, а на служебных «Волгах»…

Александр обрАзцоВ.
Острогожск-Воронеж

одни на «Волгах», другие пешком…

Пассажиры  на  остановках... Автобусы  в  гараже...

Воронежский филиал ОАО «Военно-Страховая Компания»
Воронеж, ул. Никитинская, д. 42. Тел.: 77-46-78, 72-01-06. Р

ек
ла

м
а

.
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официальный дилер По «Гомсельмаш», оао «лидаГроПроммаш», 
Зао «аПшеронский Завод «лессельмаш»

Комбайн зерноуборочный самоходный 
КзС-1218 «Полесье» - 4030880 руб.
дискатор БдТм-3П-03а (с катками) - 495000 руб. 
Сеялка точного высева  
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                                   Реклама.

Лиц.№704478, рег.№ТС-50 
выд. Лиц. пал. адм. Вор. обл.

Сертифицировано.

Воронежский 
государственный университет

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ
20 АПРЕЛЯ

Тел. для справок: (4732) 208-593.
Сайт: www.abitur.vsu.ru

ПодшиПники
инструменты
ремни, сальники
стоПорные кольца

ООО ИПК «СТАРТ»

г.Воронеж, ул.Дорожная, 36а                     
e-mail: rolik77@mail.ru

Тел/ф.(4732) 76-34-62, 39-19-78

Ре
Кл

АМ
А.

Сертифицировано.

Бетонщик-арматурщик, 
каменщик, специалисты 

по укладке брусчатки, 
специалисты 
по устройству 

наружных сетей: 
вода и канализация,  

ливневые и дренажные 
сети, дорожники,

 отделочники 
(облицовка фасадов), 

клинкер, плитка, 
рваный камень. 

Телефон 8 (48535) 39188.

ПРиглашаЕм 
На РабОТу В мОсКВЕ

Совет облаСтной думы поздравляет

16 апреля –  
день рождения председателя Воронежской областной думы 

В.И.КЛючнИКоВА
Уважаемый Владимир Иванович! 

Примите наши сердечные поздравления и пожелания счастья, добра и благо-
получия в связи с днем Вашего рождения. Мы искренне признательны Вам 
за ту атмосферу делового сотрудничества и взаимного уважения, которая 

отличает работу всех фракций Думы и ее депутатов. 
Именно Ваше умение работать со всеми, кому небезразлична судьба области, 
способность привлекать к себе людей разных взглядов и убеждений позволя-

ет Думе быть единым коллективом неодинаково мыслящих людей. 
Успехов Вам и новых достижений в Вашей сложной и важной работе.

                        Депутаты и  работники аппарата  областной думы.          

Поздравительная открытка

ключникову 
владимиру ивановичу, 

председателю Воронежской областной думы
Уважаемый Владимир Иванович!
От всей души поздравляю Вас с днем рождения. Примите самые 

искренние пожелания отличного здоровья, душевных и физических 
сил, оптимизма. Пусть Ваша неиссякаемая энергия и впредь будет 
залогом успешной деятельности областного парламента. 

Ваш профессионализм, компетентность, порядочность, внима-
тельное отношение к людям являются лучшим примером исполнения 
гражданского долга на благо Отечества и заслуживают всеобщего 
уважения. Уверен, что Вы еще много доброго и полезного сде-
лаете для воронежского края. Земляки-нижнедевидцы гордятся 
Вами. Новых Вам успехов в профессиональной и общественной 
деятельности.

д.А.Червяков,
Заслуженный ветврач россии.

юлию 
игоревну 

савельеву 
поздравляем 

с днём рождения. 
Желаем имениннице 
здоровья, молодости, 

красоты, весеннего на-
строения и новых 
творческих побед.

                   Коллеги.

Уважаемый акционер!
Совет директоров Открытого акционерного общества «Зерно», руководствуясь положениями 

ст. 11 Устава Общества, настоящим информирует вас о том, что 
годовое общее собрание акционеров оао «Зерно» 

в форме совместного присутствия акционеров без предварительного направления  
бюллетеней для голосования состоится 23 мая 2008г. в 12 часов 00 минут по адресу: 

Воронежская обл., р.п. Хохольский, ул. Заводская, д. 45, в помещении административного 
корпуса ОАО «Зерно».Регистрация участников будет осуществляться 23.06.2008г. 

с 11 часов 00 минут до 11 часов 45 минут. Список лиц, имеющих право на участие в годовом 
общем собрании акционеров ОАО «Зерно», составлен на основании данных реестра 

акционеров общества по состоянию на 04 апреля 2008г.
Повестка дня:

1. избрание членов счетной комиссии оао «Зерно».
2. отчет о хозяйственной деятельности общества за 2007г.
3. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности открытого акционерного общества за 2007г., 

в т.ч. отчета о прибылях и убытках общества, рассмотрение заключения ревизионной комиссии 
общества о достоверности представленной к утверждению отчетности.

4. распределение текущей балансовой прибыли оао «Зерно» за 2008г.
5. Принятие решения о дивидендах за 2007г.
6. избрание членов совета директоров.
7. избрание членов ревизионной комиссии оао «Зерно».
8. Утверждение внешнего аудитора общества на 2008г.
9. избрание генерального директора оао «Зерно».
10. изменение местонахождения общества в части.
11. внесение изменений в уставные документы в части изменения юридического адреса общества.
12. Принятие Устава оао «Зерно» в новой редакции.
С информационными материалами, подготовленными к проведению собрания, акционеры 
(либо их представители) могут ознакомиться со 2 мая 2008г. ежедневно (кроме выходных и 

праздничных дней) с 8 до 17 часов по адресу: Воронежская область, р.п. Хохольский, ул. За-
водская, д. 45, в помещении административного корпуса ОАО «Зерно».

телефоны для справок: 8 (47371) 4-14-31, 4-13-59.
Для участия в собрании акционеру необходимо иметь при себе паспорт (его копию) или иной 
документ, удостоверяющий личность, а для полномочных представителей акционеров – до-

веренность на участие в собрании.
Совет директоров ОАО «Зерно».       

ОАО «Зерно» 305040, г. Курск, ул. Студенческая, д. 12, оф. 4

открытое акционерное общество «юговостокатомэнергомонтаж» 
16 мая 2008 г. в 11 час. по адресу: г.Воронеж, пр. Революции, 58, офис 503, состоится 

годоВое СоБрание аКционероВ.
Регистрация – в 10 час. 30 мин.

Повестка дня
Выборы счетной комиссии.
Утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в т.ч. отчетов о 

прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) общества.
Утверждение распределения прибыли по результатам финансового года, в т.ч. вы-

плата дивидендов.
Избрание Совета директоров общества.
Избрание ревизора.
Внесение изменений в Устав.

Совет директоров ОАО «Тяжэкс – ОПУ – Сервис» 
сообщает, что 

годовое собрание акционеров 
состоится 22 мая 2008 года в 11 час. 00 мин. по адресу:  

г. Воронеж, Московский пр-т, д. 11В.
Повестка дня:

1. Утверждение годового отчета ОАО «Тяжэкс – ОПУ – Сервис» 
за 2007 год.

2. Утверждение годовой бухгалтерской отчетности Общества за 2007 
год (годового баланса, отчетов, формирование и распределение при-
были). Утверждение сметы расходов прибыли на 2008 год.

3. О выплате дивидендов за 2007 год.
4. Избрание Совета директоров Общества.
5. Избрание ревизионной комиссии Общества.
6. Утверждение аудитора Общества.

Список лиц, имеющих право на участие в собрании, составлен  
по состоянию на 15 апреля 2008 года.  

Начало регистрации участников собрания – в 10 час. 00 мин.  

ИнформацИонное сообщенИе 
о проведенИИ аукцИона

Юго-Восточная железная дорога – филиал ОАО «Российские желез-
ные дороги» (далее – Организатор) извещает о проведении Аукциона, 
открытого по составу участников и закрытого по форме подачи пред-
ложений о цене, по определению покупателя объектов недвижимого 
имущества ОАО «РЖД» сооружения-комплекса Воронежского ордена 
Трудового Красного Знамени тепловозоремонтного завода им. Дзер-
жинского общей площадью 274,3 кв. м, состоящего из здания сельпо в 
с. Нижняя Ведуга, площадью 141,4 кв. м и двух гаражей около здания 
сельпо в с. Нижняя Ведуга, площадью 132,9 кв. м, расположенных по 
адресу: Воронежская область, Семилукский район, с. Нижняя Ведуга, 
ул. ленина, № 31 (далее – Объект).

Начальная цена продажи Объекта составляет 153 989 (сто пятьдесят 
три тысячи девятьсот восемьдесят девять) рублей с учетом НДС.

Победителем Аукциона признается участник, отвечающий всем 
требованиям, содержащимся в конкурсной документации и пред-
ложивший наибольшую цену.

Дата и место проведения Аукциона – 22 мая 2008 года в 15 часов 
по адресу: 394036, г. Воронеж, Революции пр., 18, к. 244.

Конкурсная документация может быть приобретена с 9.00 до 
16.00 по адресу: 394036, г. Воронеж, Революции пр., 18, кабинет 
№ 507 (пристройка к главному корпусу управления Юго-Восточной 
железной дороги).

Для получения конкурсной документации представителю Претен-
дента необходимо иметь при себе:

* доверенность или иной документ на право получения конкурсной 
документации;

* сведения о Претенденте: для юридических лиц – наименование 
организации, юридический адрес, Ф.И.О. руководителя, контактные 
телефоны/факсы, банковские реквизиты, для физических лиц – Ф.И.О., 
адрес, контактные телефоны;

* для физических лиц – копию паспорта.
Заявка с прилагаемыми к ней документами подается до 12 часов 

12 мая 2008 года по адресу: 394036, г. Воронеж, Революции пр., 
18, кабинет № 507 (пристройка к главному корпусу управления Юго-
Восточной железной дороги).

Претенденты вносят задаток не позднее даты окончания приема 
заявок. Размер задатка составляет 10 процентов от суммы начальной 
цены продажи и равен 15398,90 (пятнадцать тысяч триста девяносто 
восемь рублей девяносто копеек) рублей.

Организатор оставляет за собой право принять или отклонить за-
явки, поданные с опозданием.

Заинтересованные лица могут обратиться за разъяснениями и 
дополнительной информацией с 9.00 до 16.00 по адресу: 394036,  
г. Воронеж, Революции пр., 18, кабинет № 507 (пристройка к главному 
корпусу управления Юго-Восточной железной дороги).

Справки по телефонам: (4732) 65-30-87, 65-38-74, 65-38-37.

извещение иПБоюл 
(кадастрового инженера Харина н.в.)

26 апреля 2008г. в 10 час. по адресу: Воронежская обл., Новоусманский р-н, с.Новая 
Усмань, ул.Ленина, 269 (здание дома быта, 1-й этаж), тел. 8-4734-12-15-42, состоится 
собрание лиц для участия в установлении и согласовании границ земельных участков в 
с.Новая Усмань: ул.Виноградная, 22, ул.Космонавтов, 36, ул.Вишневая, 37.

Сведений об адресах правообладателей смежных земельных участков не имеется. 
Ознакомиться с планом участка и внести свои предложения можно за 15 дней до про-
ведения собрания.

Заказчик кадастровых работ: 
Адрес: с.Новая Усмань: Рогатина М.В., ул.Виноградная, 22, тел. 76-57-69; Жайворонская 

М.В., ул.Космонавтов, 36, тел. 3-28-79; Бычкова Р.П., ул.Вишневая, 37, тел. 2-28-45.

По нашим сведениям, би-
летная политика «динамов-
ского» клуба до конца ещё не 
определена. Пока останови-
лись на условной стоимости 
одной игры бело-голубых: 50 
рублей - на центральную трибу-
ну, 40 – на восточную и 20 – на 
южную. Но в итоге может ока-
заться и дешевле – идёт скрупу-
лёзный подсчет цифр с учётом 
максимального заполнения 

На вопрос читателя

как на футбол попасть?
«Я слышал, будто посещение домашних матчей воронежских 
команд «Динамо» и ФЦШ-73 в этом сезоне будет бесплатным. 
Можете подтвердить или опровергнуть эту информацию?

В. Колокольцев, г.Воронеж».
трибун Центрального стадиона 
профсоюзов. Кстати, 4 мая на 
игру «Динамо-Воронеж» с ли-
скинским «Локомотивом» вход 
планируется свободный.

Что касается ФЦШ-73, то 
здесь решение однозначное 
– билеты будут раздавать бес-
платно перед входом на стади-
он в день официальной игры. 
По городу также собираются 
организовать ряд точек для 

выдачи билетов в руки любого 
желающего присутствовать на 
матче. В своё время в Лисках 
посещение матчей первенства 
страны было свободным, но 
постепенно от этой практики 
пришлось отказаться: все-таки 
билеты, пусть даже относи-
тельно дешёвые, дисципли-
нируют людей на трибунах и 
повышают ответственность 
футболистов перед собрав-
шейся на зрелище аудиторией. 
Будем считать, что ФЦШ-73 
идет своей дорогой.

Юрий МакароВ.

10 апреля ушел из жизни необыкновенный человек, ко-
торый 21 год возглавлял воронежский государственный 
профессионально-педагогический колледж.

До последних дней жизни
Виктор Фёдорович 

ТОлСТиКОВ 
плодотворно трудился, ставя выше всего интересы общего 
дела. Талантливый педагог, прекрасный организатор, обще-
ственный деятель, очень много сделавший для профессио-
нального образования Воронежской области, он всю свою 
сознательную жизнь отдал нашему учебному заведению, 
пройдя путь от его студента до директора.

Благодарная память о Викторе Фёдоровиче навсегда сохра-
нится в коллективе колледжа, в сердцах всех, кому довелось 
с ним общаться, работать, учиться у него.

выражаем глубокое соболезнование родным и близким 
виктора Фёдоровича.

ответы на судоку (12 апреля)
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Составил Виктор Марей.

Судоку  
«без касаний»

Сетку заполнить цифрами от 1 до 9  
так, чтобы в каждой горизонтали  

и вертикали, в каждом квадрате 3х3 
цифры не повторялись.  

Клетки с одинаковыми цифрами  
не должны касаться даже углами.

резаки, горелки
манометры
редукторы, ЗиП
рукава кислородные
Посты переносные
Электроды (20 видов)

костюмы сварщика
Щитки сварщика
Боты, перчатки, коврики 
диэлектрические
огнетушители в т.ч.
Брезент огнеупорный Р
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Совет облаСтной думы поздравляет

16 апреля - юбилей депутата областной думы 

Я.И.ШЕВЕЛЯ
Уважаемый Ярослав Иванович!
Примите самые искренние и сердеч-

ные поздравления депутатов областной 
думы с днем рождения. 

От всей души желаем Вам больших 
успехов в депутатской, профессио-
нальной и общественной деятельно-
сти, творческого подъема, большого 
человеческого счастья, крепкого здоро-
вья и жизненного благополучия.

поздравительная открытка

Добрую, чуткую, 
отзывчивую

Галину Борисовну
ЗюЗину

поздравляем с юбилеем.
Проходят годы, но у нас 

по-прежнему в памяти уроки 
этого талантливого педагога.
Счастья Вам, наша уважаемая 
Галина Борисовна, здоровья 

и способных, увлеченных 
учеников!

Выпускники лицея №8 
г.Воронежа.

в часы досуга

По горизонтали: 5. Балет 
Прокофьева. 6. Музей в Санкт-
Петербурге. 8. Сухой знойный 
ветер в Аравии. 10. Кормовая 
трава. 11. Положительно за-
ряженный ион. 14. Месяц. 16. 
Заменитель сахара. 17. Сто-
лица ФРГ в 1949-1990 годах. 
18. Государство в Азии. 19. 
Праздничный фейерверк. 23. 
Парнокопытное животное. 24. 

Президент Чили в 1974-1989 
годах. 25. Аквариумная рыбка. 
28. Часть цветка. 29. Очень тол-
стая бумага. 30. Часть головы от 
уха до лба. 32. Военное звание. 
33. Насекомое.

По вертикали: 1. Гимнасти-
ческий снаряд. 2. Приправа. 
3. Помещение на корабле для 
грузов. 4. Композиция из цвет-
ных стекол в окне. 5. Знак пре-

пинания. 7. Сосуд для горящих 
углей, заменяющий печку. 9. 
Зять Наполеона, маршал Фран-
ции. 12. Первый космонавт. 19. 
Башня при мечети. 15. Певче-
ский голос. 17. Хлебобулочное 
изделие. 20. Официальное 
направление кого-либо куда-
либо. 21. Страховой документ. 
22. Столбец строк в газете. 
26. Судно. М.Хейердала. 27. 
Венгерский композитор. 30. 
Доктор. 31. Зарытые в землю 
ценности.

Составил Владимир кирин.

Ответы на кроссворд  
(12 апреля)

По горизонтали: 5. Браслет. 6. 
Дантист. 9. Команда. 10. Хариз-
ма. 11. Длина. 12. Фарада. 14. 
Швабра. 16. Комод. 18. Прадо. 
19. Устав. 21. Тромб. 23. Кортеж. 
25. Бардак. 29. Лагин. 30. Бере-
ста. 31. Голиков. 32. Тромбон. 
33. Антиква.

По вертикали: 1. Шаланда. 2. 
Декада. 3. Бархан. 4. Кибитка. 5. 
Биограф. 7. Темпера. 8. Эпиде-
миология. 13. Драже. 15. Ветла. 
16. Кот. 17. Дуб. 20. Конвент. 22. 
Барсова. 24. «Теремок». 26. Ре-
зинка. 27. Платон. 28. Ангина.

наша «коммуна» есть в сИстеме

Адрес: г.Воронеж, пр.Революции, 29а. Тел. 519788. 
Email:inform@ise.ru             Internet: www.ise.ru

Свво о Гос. аккредитации серии в  
от 28 декабря 2004 г. №003308.  

лиц. серии а от 20 июля №161017..

мОсКОВсКиЙ иНсТиТуТ сОВРЕмЕННОЙ эКОНОмиКи
ПРОВОдИТ КРУгЛОгОдИчНый НАБОР СТУдеНТОВ ПО СПеЦИАЛьНОСТяМ:

бухгалтерский учет, анализ и аудит;
экономика и управление;
психология.  зачисление по результатам собеседования.

формы обучения: заочная, дистанционная, индивидуальная.
для учащихся 1011х классов работает группа довузовской подготовки, по результатам 

аттестации которой проводится зачисление без экзаменов на ускоренное обучение.
Продолжительность обучения – 5 лет, на базе высшего образования – 3 года,  

среднего специального – 4 года.

РеКЛАМА.
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